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 ACTA DE LA TERCERA SESIÓN ORDINARIA 

 

- - - EN LA CIUDAD Y PUERTO DE ACAPULCO DE JUÁREZ, GUERRERO; SIENDO 

LAS ONCE HORAS CON QUINCE MINUTOS DEL DÍA QUINCE DE ENERO DEL DOS 

MIL QUINCE, EN CUMPLIMIENTO A LO DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 226 

PRIMER PÁRRAFO DE LA LEY DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS 

ELECTORALES DEL ESTADO DE GUERRERO, SE PROCEDIÓ A CELEBRAR EN 

SEDE ALTERNA EN EL LOCAL UBICADO EN LA CALLE TTE. MATEO F. MAURI 

NÚMERO 1, FRACC. COSTA AZUL. C.P. 39850, DE ÉSTA CIUDAD Y PUERTO;  BAJO 

LA PRESIDENCIA DE LA C. BERENICE UGARTE ARAUJO, CON LA ASISTENCIA DE 

LOS CC. MARTÍN RODRIGO ROSALES GARDUÑO, SERGIO DÍAZ PARRA, PAULA 

BEATRIZ QUINTANA PONCE Y JORGE ARRIETA MARTÍNEZ, CONSEJEROS 

ELECTORALES, Y EL SECRETARIO TÉCNICO, C. CARMELO DAVID MARTÍNEZ 

PÉREZ, ASÍ COMO LOS CC. ELVIRA BRITO ADAME, FEDERICO MARCIAL 

RADILLA, JAVIER SECUNDINO SÁNCHEZ, JULIO SALAZAR RODRÍGUEZ,  IRVING 

LÓPEZ GÓMEZ,  FAUSTINO ANALCO LEYVA, BLANCA ESTELA MORENO 

TORIBIO, SARA SANDOVAL LÓPEZ Y ANTONIA ÁVILA APOLONIO, 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, ACCIÓN NACIONAL, 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO, 

VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, MOVIMIENTO CIUDADANO, NUEVA ALIANZA, 

MOVIMIENTO DE REGENERACIÓN NACIONAL Y HUMANISTA, 

RESPECTIVAMENTE; A LA TERCERA SESIÓN ORDINARIA A LA QUE 

OPORTUNAMENTE FUERON CONVOCADOS.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 

ACTO SEGUIDO, EL SECRETARIO TÉCNICO PASÓ LISTA DE LOS PRESENTES 

QUEDANDO COMPROBADA LA ASISTENCIA DE LA TOTALIDAD DE LOS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO. - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

REALIZADO EL PASE DE LISTA Y CONFIRMADA LA ASISTENCIA DE LOS 

MIEMBROS DEL CONSEJO, EL SECRETARIO TÉCNICO, DECLARÓ LA EXISTENCIA 

DEL QUÓRUM LEGAL Y COMO CONSECUENCIA,  VÁLIDOS LOS ACUERDOS QUE 

SE TOMEN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 

- - - LA PRESIDENTA DEL CONSEJO ELECTORAL, REALIZÓ LA TOMA DE 

PROTESTA A LAS CC. BLANCA ESTELA MORENO TORIBIO Y SARA SANDOVAL 

LÓPEZ,  REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS NUEVA ALIANZA Y 

MOVIMIENTO DE REGENERACIÓN NACIONAL, EN LOS TÉRMINOS DEL 
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DOCUMENTO QUE CORRE AGREGADO A LA PRESENTE ACTA Y QUE PASA A 

FORMAR PARTE DE LA MISMA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 

ACTO CONTINUO EL SECRETARIO TÉCNICO EN EJERCICIO DE LAS FACULTADES 

QUE LE CONFIERE EL ARTÍCULO 229 FRACCIÓN II DE LA LEY DE INSTITUCIONES 

Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL ESTADO DE GUERRERO, SOMETIÓ A 

LA CONSIDERACIÓN DE LOS ASISTENTES INTEGRANTES DEL CONSEJO 

DISTRITAL, EL PROYECTO DEL ORDEN DEL DÍA, HABIÉNDOSE APROBADO POR 

UNANIMIDAD, EL SIGUIENTE:- - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ORDEN DEL DÍA - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 

1.- LECTURA DEL ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 30 DE 

DICIEMBRE DEL 2014, CELEBRADA POR ÉSTE CONSEJO DISTRITAL. 

APROBACIÓN EN SU CASO. 

2.- INFORME 080/SE/30-12-2014. RELATIVO AL INFORME SOBRE EL MONITOREO 

REALIZADO EN MEDIOS DE COMUNICACIÓN IMPRESOS LOCALES Y 

NACIONALES, SOBRE ENCUESTAS POR MUESTREO, ENCUESTAS DE SALIDAS 

Y/O CONTEOS RÁPIDOS, PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO DE 

GOBERNADOR, DIPUTADOS Y AYUNTAMIENTOS 2014-2015. EMITIDO POR EL 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DEL ESTADO, EN SU SESIÓN DÉCIMA SEGUNDA EXTRAORDINARIA 

CELEBRADA EL 30 DE DICIEMBRE DEL 2014. 

3.- INFORME 082/SE/30-12-2014. RELATIVO AL ACUERDO DEL CONSEJO 

GENERAL DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL POR EL QUE, EN 

ACATAMIENTO A LA SENTENCIA EMITIDA POR LA H. SALA SUPERIOR DEL 

TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN EN EL 

RECURSO DE APELACIÓN IDENTIFICADO CON EL NÚMERO DE EXPEDIENTE 

SUP-RAP-246/2014, SE MODIFICA EL ACUERDO INE/CG308/2014 POR EL QUE SE 

APRUEBAN LOS LINEAMIENTOS QUE DEBERÁN OBSERVAR LOS ORGANISMOS 

PÚBLICOS LOCALES ELECTORALES RESPECTO DE LA SOLICITUD DEL 

REGISTRO DE LOS CONVENIOS DE COALICIÓN PARA LOS PROCESOS 

ELECTORALES LOCALES 2014-2015. EMITIDO POR EL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO, EN SU 

SESIÓN DÉCIMA SEGUNDA EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL 30 DE DICIEMBRE 

DEL 2014. 
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4.- INFORME 083/SE/30-12-2014. RELATIVO AL FENECIMIENTO DEL TÉRMINO 

PARA PARTICIPAR COMO CANDIDATO INDEPENDIENTE AL CARGO DE 

GOBERNADOR DEL ESTADO Y A LA SOLICITUD PRESENTADA POR EL C. JORGE 

ROSAS ÁVILA. EMITIDO POR EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO, EN SU SESIÓN DÉCIMA 

SEGUNDA EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL 30 DE DICIEMBRE DEL 2014. 

 

5.- INFORME DEL ACUERDO 052/SE/30-12-2014. MEDIANTE EL CUAL SE 

MODIFICA EL ANEXO NÚMERO 3 DEL ACUERDO 043/26-11-2014, RELATIVO AL 

NÚMERO DE CIUDADANOS REQUERIDOS PARA OBTENER EL PORCENTAJE DE 

APOYO CIUDADANO DE LOS INTERESADOS EN POSTULARSE COMO 

CANDIDATOS INDEPENDIENTES, EN EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO DE 

GOBERNADOR, DIPUTADOS Y AYUNTAMIENTOS 2014-2015. APROBADO POR EL 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DEL ESTADO, EN SU SESIÓN DÉCIMA SEGUNDA EXTRAORDINARIA 

CELEBRADA EL 30 DE DICIEMBRE DEL 2014. 

 

6.- INFORME DEL ACUERDO 053/SE/30-12-2014. POR EL QUE SE MODIFICA EL 

DIVERSO 037/SE/14-11-2014, MEDIANTE EL QUE SE APROBÓ EL INSTRUCTIVO 

PARA EL REGISTRO DE COALICIONES QUE PRETENDAN FORMAR LOS 

PARTIDOS POLÍTICOS EN LAS ELECCIONES LOCALES; EN CUMPLIMIENTO AL 

ACUERDO INE/CG307/2014 DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, POR EL QUE 

SE APRUEBA LA FACULTAD DE ATRACCIÓN RESPECTO A LAS COALICIONES A 

NIVEL LOCAL PARA EL PROCESO ELECTORAL 2014-2015; ASÍ COMO AL 

ACUERDO INE/CG351/2014 EMITIDO POR EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL 

EN ACATAMIENTO A LA SENTENCIA DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER 

JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN EN EL RECURSO DE APELACIÓN IDENTIFICADO 

CON EL NÚMERO DE EXPEDIENTE SUP-RAP-246/2014. APROBADO POR EL 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DEL ESTADO, EN SU SESIÓN DÉCIMA TERCERA EXTRAORDINARIA 

CELEBRADA EL 30 DE DICIEMBRE DEL 2014. 

 

7.- INFORME DE LA RESOLUCIÓN 023/SE/30-12-2014. MEDIANTE EL QUE SE 

APRUEBA EL REGISTRO DE LA COALICIÓN PARCIAL DENOMINADA 

”COMPROMISO POR LA PAZ Y EL PROGRESO” CONFORMADA POR LOS 

PARTIDOS POLÍTICOS REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL Y VERDE ECOLOGISTA 

DE MÉXICO, EN LOS DISTRITOS ELECTORALES 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 

13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26 Y 27, PARA EL PROCESO 
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ELECTORAL ORDINARIO DE GOBERNADOR, DIPUTADOS Y AYUNTAMIENTOS 

2014-2015. EMITIDO POR EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y 

DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO, EN SU SESIÓN DÉCIMA SEGUNDA 

EXTRAORDINARIA, CELEBRADA EL DÍA 30 DE DICIEMBRE DEL 2014. 

 

8.- DICTAMEN 002/CPREP/23-12-2014. QUE EMITE LA COMISIÓN DEL PROGRAMA 

DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, RESPECTO A LA CREACIÓN E 

INTEGRACIÓN DEL COMITÉ TÉCNICO ASESOR PARA EL PROGRAMA DE 

RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES (PREP) QUE OPERARÁ EN LA 

ELECCIÓN DE GOBERNADOR DEL ESTADO, DIPUTADOS Y AYUNTAMIENTOS 

2014-2015. EMITIDO POR EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y 

DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO, EN SU SESIÓN DÉCIMA SEGUNDA 

EXTRAORDINARIA DE FECHA 30 DE DICIEMBRE DEL 2014. 

 

9.- INFORME DEL ACUERDO 051/SE/30-12-2014. MEDIANTE EL QUE SE APRUEBA 

LA ADICIÓN AL CATÁLOGO GENERAL DE CARGOS Y PUESTOS DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL ESTADO DE GUERRERO, Y  SE  APRUEBAN  LOS  

LINEAMIENTOS  PARA  LA  CONTRATACIÓN  DE ANALISTAS, CAPTURISTAS Y 

CHOFER DE LOS CONSEJOS DISTRITALES ELECTORALES. APROBADO POR EL 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DEL ESTADO, EN SU SESIÓN DÉCIMA TERCERA EXTRAORDINARIA 

CELEBRADA EL 30 DE DICIEMBRE DEL 2014. 

 

10.- ACUERDO MEDIANTE EL QUE SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN DE LOS 

CARGOS DE ANALISTAS DE ORGANIZACIÓN, JURÍDICO Y CAPTURISTA  DEL 03 

CONSEJO DISTRITAL CON CABECERA EN ACAPULCO DE JUÁREZ, PARA FUNGIR 

EN EL PRESENTE PROCESO ELECTORAL DE GOBERNADOR, DIPUTADOS Y 

AYUNTAMIENTOS 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO. 

 

11.- ASUNTOS GENERALES. 

 

 - - - EN CUMPLIMIENTO AL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, LA 

PRESIDENTA DEL CONSEJO DISTRITAL, SOMETIÓ APROBACIÓN DEL ACTA DE 

LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR ESTE CONSEJO DISTRITAL 

ELECTORAL, CON FECHA 30 DE DICIEMBRE DEL AÑO 2014.  MISMA QUE FUE 

APROBADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS, POR EL PLENO DE ÉSTE CONSEJO 
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DISTRITAL ELECTORAL, COMO CORRE AGREGADO A LA PRESENTE ACTA  

COMO ANEXO NÚMERO UNO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - CONTINUANDO CON EL DESAHOGO DEL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL 

DÍA, CONSISTENTE EN EL INFORME 080/SE/30-12-2014. RELATIVO AL INFORME 

SOBRE EL MONITOREO REALIZADO EN MEDIOS DE COMUNICACIÓN IMPRESOS 

LOCALES Y NACIONALES, SOBRE ENCUESTAS POR MUESTREO, ENCUESTAS DE 

SALIDAS Y/O CONTEOS RÁPIDOS, PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 

DE GOBERNADOR, DIPUTADOS Y AYUNTAMIENTOS 2014-2015. EMITIDO POR EL 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DEL ESTADO, EN SU SESIÓN DÉCIMA SEGUNDA EXTRAORDINARIA 

CELEBRADA EL 30 DE DICIEMBRE DEL 2014. LA C. PRESIDENTA SOLICITÓ AL 

PLENO DE ÉSTE CONSEJO DISTRITAL ELECTORAL LA DISPENSA DE LA 

LECTURA, EN VIRTUD DE HABER SIDO CIRCULADO CON ANTERIORIDAD LA 

CUAL FUE DISPENSADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS. DOCUMENTO QUE 

CORRE AGREGADO A LA PRESENTA ACTA  COMO  ANEXO NÚMERO DOS. - - - - -  

- - - EN DESAHOGO DEL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, RESPECTO AL 

INFORME 082/SE/30-12-2014. RELATIVO AL ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL 

DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL POR EL QUE, EN ACATAMIENTO A LA 

SENTENCIA EMITIDA POR LA H. SALA SUPERIOR DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL 

PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN EN EL RECURSO DE APELACIÓN 

IDENTIFICADO CON EL NÚMERO DE EXPEDIENTE SUP-RAP-246/2014, SE 

MODIFICA EL ACUERDO INE/CG308/2014 POR EL QUE SE APRUEBAN LOS 

LINEAMIENTOS QUE DEBERÁN OBSERVAR LOS ORGANISMOS PÚBLICOS 

LOCALES ELECTORALES RESPECTO DE LA SOLICITUD DEL REGISTRO DE LOS 

CONVENIOS DE COALICIÓN PARA LOS PROCESOS ELECTORALES LOCALES 

2014-2015. EMITIDO POR EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y 

DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO, EN SU SESIÓN DÉCIMA SEGUNDA 

EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL 30 DE DICIEMBRE DEL 2014. LA C. 

PRESIDENTA SOLICITÓ AL PLENO DE ÉSTE CONSEJO DISTRITAL ELECTORAL  

LA DISPENSA DE LA LECTURA, EN VIRTUD DE HABER SIDO CIRCULADO CON 

ANTERIORIDAD LA CUAL FUE DISPENSADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS. 

DOCUMENTO QUE CORRE AGREGADO A LA PRESENTA ACTA  COMO  ANEXO 

NÚMERO TRES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - EN DESAHOGO AL CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, RESPECTO AL 

INFORME 083/SE/30-12-2014. RELATIVO AL FENECIMIENTO DEL TÉRMINO PARA 

PARTICIPAR COMO CANDIDATO INDEPENDIENTE AL CARGO DE GOBERNADOR 

DEL ESTADO Y A LA SOLICITUD PRESENTADA POR EL C. JORGE ROSAS ÁVILA. 

EMITIDO POR EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO, EN SU SESIÓN DÉCIMA SEGUNDA 
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EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL 30 DE DICIEMBRE DEL 2014. LA C. 

PRESIDENTA SOLICITO AL PLENO DE ÉSTE CONSEJO DISTRITAL ELECTORAL  

LA DISPENSA DE LA LECTURA, EN VIRTUD DE HABER SIDO CIRCULADO CON 

ANTERIORIDAD LA CUAL FUE DISPENSADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS. 

DOCUMENTO QUE CORRE AGREGADO A LA PRESENTA ACTA  COMO  ANEXO 

NÚMERO CUATRO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - -EN DESAHOGO AL QUINTO PUNTO DEL ORDEN DÍA RESPECTO AL INFORME 

DEL ACUERDO 052/SE/30-12-2014. MEDIANTE EL CUAL SE MODIFICA EL ANEXO 

NÚMERO 3 DEL ACUERDO 043/26-11-2014, RELATIVO AL NÚMERO DE 

CIUDADANOS REQUERIDOS PARA OBTENER EL PORCENTAJE DE APOYO 

CIUDADANO DE LOS INTERESADOS EN POSTULARSE COMO CANDIDATOS 

INDEPENDIENTES, EN EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO DE GOBERNADOR, 

DIPUTADOS Y AYUNTAMIENTOS 2014-2015. APROBADO POR EL CONSEJO 

GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL 

ESTADO, EN SU SESIÓN DÉCIMA SEGUNDA EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL 

30 DE DICIEMBRE DEL 2014. LA C. PRESIDENTA SOLICITÓ AL PLENO DE ÉSTE 

CONSEJO DISTRITAL ELECTORAL  LA DISPENSA DE LA LECTURA, EN VIRTUD DE 

HABER SIDO CIRCULADO CON ANTERIORIDAD LA CUAL FUE DISPENSADA POR 

UNANIMIDAD DE VOTOS. DOCUMENTO QUE CORRE AGREGADO A LA PRESENTE 

ACTA COMO ANEXO NÚMERO CINCO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - EN DESAHOGO AL SEXTO PUNTO DEL ORDEN DÍA, RELATIVO AL INFORME 

DEL ACUERDO 053/SE/30-12-2014. POR EL QUE SE MODIFICA EL DIVERSO 

037/SE/14-11-2014, MEDIANTE EL QUE SE APROBÓ EL INSTRUCTIVO PARA EL 

REGISTRO DE COALICIONES QUE PRETENDAN FORMAR LOS PARTIDOS 

POLÍTICOS EN LAS ELECCIONES LOCALES; EN CUMPLIMIENTO AL ACUERDO 

INE/CG307/2014 DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, POR EL QUE SE 

APRUEBA LA FACULTAD DE ATRACCIÓN RESPECTO A LAS COALICIONES A 

NIVEL LOCAL PARA EL PROCESO ELECTORAL 2014-2015; ASÍ COMO AL 

ACUERDO INE/CG351/2014 EMITIDO POR EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL 

EN ACATAMIENTO A LA SENTENCIA DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER 

JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN EN EL RECURSO DE APELACIÓN IDENTIFICADO 

CON EL NÚMERO DE EXPEDIENTE SUP-RAP-246/2014. APROBADO POR EL 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DEL ESTADO, EN SU SESIÓN DÉCIMA TERCERA EXTRAORDINARIA 

CELEBRADA EL 30 DE DICIEMBRE DEL 2014. LA C. PRESIDENTA SOLICITÓ AL 

PLENO DE ÉSTE CONSEJO DISTRITAL ELECTORAL LA DISPENSA DE LA 

LECTURA, EN VIRTUD DE HABER SIDO CIRCULADO CON ANTERIORIDAD LA 

CUAL FUE DISPENSADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS. DOCUMENTO QUE 

CORRE AGREGADA A LA PRESENTE ACTA COMO ANEXO NÚMERO SEXTO. - - - - -  
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- - - EN DESAHOGO AL SÉPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA RELATIVO AL 

INFORME DE LA RESOLUCIÓN 023/SE/30-12-2014. MEDIANTE EL QUE SE 

APRUEBA EL REGISTRO DE LA COALICIÓN PARCIAL DENOMINADA 

”COMPROMISO POR LA PAZ Y EL PROGRESO” CONFORMADA POR LOS 

PARTIDOS POLÍTICOS REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL Y VERDE ECOLOGISTA 

DE MÉXICO, EN LOS DISTRITOS ELECTORALES 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 

13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26 Y 27, PARA EL PROCESO 

ELECTORAL ORDINARIO DE GOBERNADOR, DIPUTADOS Y AYUNTAMIENTOS 

2014-2015. EMITIDO POR EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y 

DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO, EN SU SESIÓN DÉCIMA SEGUNDA 

EXTRAORDINARIA, CELEBRADA EL DÍA 30 DE DICIEMBRE DEL 2014. LA C. 

PRESIDENTA SOLICITÓ AL PLENO DE ÉSTE CONSEJO DISTRITAL ELECTORAL  

LA DISPENSA DE LA LECTURA, EN VIRTUD DE HABER SIDO CIRCULADO CON 

ANTERIORIDAD LA CUAL FUE DISPENSADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS. 

DOCUMENTO QUE CORRE AGREGADO A LA PRESENTE ACTA COMO ANEXO 

NUMERO SÉPTIMO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - EN RELACIÓN AL OCTAVO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, RELATIVO AL 

DICTAMEN 002/CPREP/23-12-2014. QUE EMITE LA COMISIÓN DEL PROGRAMA DE 

RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, RESPECTO A LA CREACIÓN E 

INTEGRACIÓN DEL COMITÉ TÉCNICO ASESOR PARA EL PROGRAMA DE 

RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES (PREP) QUE OPERARÁ EN LA 

ELECCIÓN DE GOBERNADOR DEL ESTADO, DIPUTADOS Y AYUNTAMIENTOS 

2014-2015. EMITIDO POR EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y 

DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO, EN SU SESIÓN DÉCIMA SEGUNDA 

EXTRAORDINARIA DE FECHA 30 DE DICIEMBRE DEL 2014. LA C. PRESIDENTA 

SOLICITÓ AL PLENO DE ÉSTE CONSEJO DISTRITAL ELECTORAL LA DISPENSA 

DE LA LECTURA, EN VIRTUD DE HABER SIDO CIRCULADO CON ANTERIORIDAD 

LA CUAL FUE DISPENSADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS. DOCUMENTO QUE 

QUEDA AGREGADA A LA PRESENTE COMO ANEXO NÚMERO OCHO. - - - - - - - - - -  

- - -EN DESAHOGO DEL NOVENO PUNTO DEL ORDEN DÍA RESPECTO AL 

INFORME DEL ACUERDO 051/SE/30-12-2014. MEDIANTE EL QUE SE APRUEBA LA 

ADICIÓN AL CATÁLOGO GENERAL DE CARGOS Y PUESTOS DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL ESTADO DE GUERRERO, Y  SE  APRUEBAN  LOS  

LINEAMIENTOS  PARA  LA  CONTRATACIÓN  DE ANALISTAS, CAPTURISTAS Y 

CHOFER DE LOS CONSEJOS DISTRITALES ELECTORALES. APROBADO POR EL 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DEL ESTADO, EN SU SESIÓN DÉCIMA TERCERA EXTRAORDINARIA 

CELEBRADA EL 30 DE DICIEMBRE DEL 2014. LA C. PRESIDENTA SOLICITÓ AL 

PLENO DE ÉSTE CONSEJO DISTRITAL ELECTORAL LA DISPENSA DE LA 
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LECTURA, EN VIRTUD DE HABER SIDO CIRCULADO CON ANTERIORIDAD LA 

CUAL FUE DISPENSADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS. DOCUMENTO QUE 

CORRE AGREGADO A LA PRESENTE ACTA COMO ANEXO NÚMERO NUEVE. - - - -  

- - -EN DESAHOGO AL DÉCIMO PUNTO DEL ORDEN DÍA RELATIVO AL ACUERDO 

MEDIANTE EL QUE SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN DE LOS CARGOS DE 

ANALISTAS DE ORGANIZACIÓN, JURÍDICO Y CAPTURISTA  DEL 3 CONSEJO 

DISTRITAL CON CABECERA EN ACAPULCO, PARA FUNGIR EN EL PRESENTE 

PROCESO ELECTORAL DE GOBERNADOR, DIPUTADOS Y AYUNTAMIENTOS 2014-

2015. APROBACIÓN EN SU CASO. LA C. PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO 

TÉCNICO PROCEDIERA A LA LECTURA DEL ACUERDO PARA SU APROBACIÓN. - - 

 - - - LA C. PRESIDENTA INFORMÓ A LOS PRESENTES QUE TENÍAN LOS 

RESULTADOS DE LA EVALUACIÓN A LOS ASPIRANTES DE ANALISTA JURÍDICO, 

DE ORGANIZACIÓN Y CAPTURISTA  Y QUE ENVIARON EL DÍA DE HOY; POR LO 

QUE SOLICITÓ AL SECRETARIO TÉCNICO PROCEDIERA A REALIZAR LA 

LECTURA DEL ACUERDO EN EL QUE SE ASIGNAN LOS CARGOS DE ANALISTAS Y 

CAPTURISTAS.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - SI CIUDADANA PRESIDENTA,  EN LECTURA DEL ACUERDO DE REFERENCIA 

MISMO QUE CORRE AGREGADO A LA PRESENTE PARA SU DEBIDA CONSTANCIA 

LEGAL Y SURTA SUS EFECTOS CORRESPONDIENTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - -  POR LO QUE EN ÉSTE ACTO QUEDAN DEBIDAMENTE NOTIFICADOS  DE 

ÉSTE ACUERDO LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS 

ACREDITADOS ANTE ÉSTE INSTITUTO ELECTORAL, EN TÉRMINOS DE LO 

DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 34 DE LA LEY DE SISTEMA DE MEDIOS DE 

IMPUGNACIÓN EN MATERIA ELECTORAL.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - -  

- - -EN USO DE LA PALABRA LA PRESIDENTA INFORMÓ DE LOS RESULTADOS 

OBTENIDOS EN LAS EVALUACIONES A LOS ASPIRANTES A OCUPAR LAS PLAZAS 

DE ANALISTAS Y CAPTURISTA: PARA ANALISTA DE ORGANIZACIÓN EL QUE 

OCUPA EL LUGAR NÚMERO UNO ES ABRAHAM CRUZ GARCÍA, SU CALIFICACIÓN 

CURRICULAR REPRESENTA UN 25%, CALIFICACIÓN EN LA ENTREVISTA 25.67% , 

SU CALIFICACIÓN EN EL EXAMEN UN 33.33% CON UN TOTAL DE 84, 

CALIFICACIÓN TOTAL ES DE 8.4, EN SEGUNDO LUGAR ESTA MIGUEL ÁNGEL 

ZAPIEN TORAL CON UNA CALIFICACIÓN CURRICULAR DE UN 15%, UN 28.33% EN 

LA ENTREVISTA, CALIFICACIÓN DEL EXAMEN UN 40%, DANDO UN TOTAL DE 

83.33%, SU CALIFICACIÓN TOTAL ES 8.3, EN TERCER LUGAR CESAR SANDOVAL 

SALGADO, SU CALIFICACIÓN CURRICULAR REPRESENTA UN 8%, CALIFICACIÓN 

EN LA ENTREVISTA 19.67%, SU CALIFICACIÓN EN EL EXAMEN UN 33.33% DA UN 

TOTAL DE 6.1, EN CUARTO LUGAR YUDIVINA SOLEDAD VILLALVA MEDINA, SU 

CALIFICACIÓN CURRICULAR REPRESENTA UN 5%, CALIFICACIÓN EN LA 
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ENTREVISTA 20.17%, EN EL EXAMEN UN 34.67% CON UN TOTAL DE 59.84%, DA 

UN TOTAL DE 5.9.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - -ANALISTA JURÍDICO EL QUE OCUPÓ EL PRIMER LUGAR ES NAHÚM ANTONIO 

HERNÁNDEZ OJEDA, SU CALIFICACIÓN CURRICULAR REPRESENTA UN 28%, 

CALIFICACIÓN EN LA ENTREVISTA 25.33%, SU CALIFICACIÓN EN EL EXAMEN UN 

40% CON UN TOTAL DE 93.33, CALIFICACIÓN TOTAL ES DE 9.3, EN SEGUNDO 

LUGAR ESTA XOCHILT LÓPEZ SÁNCHEZ CON UNA CALIFICACIÓN CURRICULAR 

DE UN 28% , UN 28.33% EN LA CALIFICACIÓN DE LA ENTREVISTA, CALIFICACIÓN 

DEL EXAMEN UN 30.67%, DANDO UN TOTAL 87%, SU CALIFICACIÓN TOTAL ES 

8.6, EN TERCER LUGAR SELENE GONZÁLEZ NÚÑEZ, SU CALIFICACIÓN 

CURRICULAR REPRESENTA UN 28%, CALIFICACIÓN EN LA ENTREVISTA 27.87% , 

SU CALIFICACIÓN EN EL EXAMEN UN 28% DA UN TOTAL DE 83.33%, SU 

CALIFICACIÓN TOTAL ES 8.3, EN CUARTO LUGAR JUAN RAFAEL JIMÉNEZ 

MARTÍNEZ, SU CALIFICACIÓN CURRICULAR REPRESENTA UN 8%, CALIFICACIÓN 

EN LA ENTREVISTA 22.67%, SU CALIFICACIÓN EN EL EXAMEN UN 30.67% CON 

UN TOTAL DE 61.34%, DA UN TOTAL DE 6.1, EN QUINTO LUGAR MARÍA VALERIA 

OROPEZA GUADARRAMA, SU CALIFICACIÓN CURRICULAR REPRESENTA UN 

10%, CALIFICACIÓN EN LA ENTREVISTA 14.33%, SU CALIFICACIÓN EN EL 

EXAMEN UN 33.33% CALIFICACIÓN TOTAL DE 5.7, LA ULTIMA PARTICIPANTE 

YILENI REYES MARTÍNEZ, SU CALIFICACIÓN CURRICULAR REPRESENTA UN 8%, 

CALIFICACIÓN EN LA ENTREVISTA 19.67%, SU CALIFICACIÓN EN EL EXAMEN UN 

16% CON UN TOTAL DE 43.67%, CALIFICACIÓN TOTAL 4.3.- - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - -CAPTURISTA EL QUE OCUPÓ EL PRIMER LUGAR ES MERITT TABARES 

LORANCA, SU CALIFICACIÓN CURRICULAR REPRESENTA UN 5%, CALIFICACIÓN 

EN LA ENTREVISTA 28.17% , SU CALIFICACIÓN EN EL EXAMEN UN 36% CON UN 

TOTAL DE 70, CALIFICACIÓN TOTAL ES DE 7, EN SEGUNDO LUGAR ESTÁ 

AURICELA BARRERA GARCÍA CON UNA CALIFICACIÓN CURRICULAR DE UN 8%, 

UN 22.33% EN LA CALIFICACIÓN DE LA ENTREVISTA, CALIFICACIÓN DEL 

EXAMEN UN 25%, DANDO UN TOTAL 64%, SU CALIFICACIÓN TOTAL ES 6.4, EN 

TERCER LUGAR DAVID ENRIQUE JIMÉNEZ HERRERA, SU CALIFICACIÓN 

CURRICULAR REPRESENTA UN 3%, CALIFICACIÓN EN LA ENTREVISTA 27.17%, 

SU CALIFICACIÓN EN EL EXAMEN UN 30.67% DA UN TOTAL DE 61%, SU 

CALIFICACIÓN TOTAL ES 6.1, EN CUARTO LUGAR VICTOR ALFONSO TORRES 

BALTAZAR, SU CALIFICACIÓN CURRICULAR REPRESENTA UN 8%, CALIFICACIÓN 

EN LA ENTREVISTA 17%, SU CALIFICACIÓN EN EL EXAMEN UN 28% CON UN 

TOTAL DE 53%, DA UN TOTAL DE 5.3, SON TODOS LOS ASPIRANTES Y TODAS 

LAS EVALUACIONES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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- - - EN CONSECUENCIA HACIENDO USO DE LA PALABRA EL LIC. CARMELO 

DAVID MARTÍNEZ PÉREZ, SECRETARIO Y TÉCNICO DE ESTE ORGANISMO 

ELECTORAL; MANIFESTÓ QUE UNA VEZ LEÍDO LOS RESULTADOS DE DICHAS 

EVALUACIONES DE CADA UNO DE LOS DISTINTOS CARGOS DE LOS 

ASPIRANTES QUE ASISTIERON A REALIZAR DICHO EXAMEN, LES PREGUNTÓ A 

LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y/O CONSEJEROS SI TIENEN ALGUNA OBSERVACIÓN 

CON RESPECTO A LAS EVALUACIONES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

- - - EN CONSECUENCIA EL LIC. JAVIER SECUNDINO SÁNCHEZ, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA SOLICITÓ 

HACER USO DE LA VOZ, Y CONCEDIDO QUE LE FUE, MANIFESTÓ: ES DIFÍCIL 

ENCONTRAR ELEMENTOS QUE PUDIERAN FORMAR, PERO SI HAY ALGUNOS 

QUE CUANDO MENOS LLAMAN LA ATENCIÓN EN LO FRÁGIL DEL 

PROCEDIMIENTO QUE NOS VIENE A GARANTIZAR QUE LOS PRINCIPIOS DE 

CERTEZA, LEGALIDAD, CUMPLEN A CABALIDAD, SOLO QUIERO CITAR COMO 

EJEMPLO, LO QUE LLAMA LA ATENCIÓN TODOS LOS RESULTADOS QUE 

FLUCTÚAN ENTRE UNA MEDIA ENTRE 20 Y 30, YA QUE DESTACAN ALGUNOS 

CON EL 100% EN EL EXAMEN, ESO ME PARECE QUE A CUALQUIER ANÁLISIS 

ESTADÍSTICO NO ES POSIBLE, NADIE ALCANZA UN RESULTADO EXACTO, ALGO 

PASA SIEMPRE SOBRE TODO, TENEMOS DEL OTRO LADO QUE SE CUMPLE UNA 

MEDIA EN EL 99% DE LOS PARTICIPANTES RESTANTES, YO QUIERO 

DESTACARLO, QUIERO QUE LO CONSIDEREN EN EL CUERPO DEL ACTA, 

SECRETARIO, PORQUE HAY QUE IR AGOTANDO QUE ÉSTAS COSAS SIGAN 

OCURRIENDO, CUANDO INICIAMOS LOS TRABAJOS EN ÉSTE CONSEJO YO 

LLAME LA ATENCIÓN DE TODOS USTEDES RESPECTO A EXPERIENCIAS 

PASADAS EN ÉSTE CONSEJO, QUE HABÍAN SIDO LAMENTABLES, EL 

SECRETARIO LO PUDO CORROBORAR, LOS CONSEJEROS LO PUDIERON 

CORROBORAR, MARTIN TUVO EL ALTO HONOR Y LA VALENTÍA DE DECIR YO FUI 

TESTIGO DE ESO, YO CONOCÍ ESO, PERO HOY COMPAÑEROS EN LOS 

PRIMEROS ACTOS CUANDO MENOS NO PODEMOS LIBRAR QUE LA DUDA, LOS 

ACTOS DE ÉSTE CONSEJO AÚN Y DEBIDA GRAVEDAD CUANDO ESTAMOS EN UN 

CONSEJO ITINERANTE, CASI CLANDESTINO, NO APRENDEN, YO CREO QUE, Y 

NO QUIERO PENSAR QUE ASÍ SEA, QUE SOLO FALTA QUE NOS QUEMEN LA 

CASA PARA QUE PODAMOS APRENDER QUE LAS COSAS NO PUEDEN SEGUIR 

QUEDANDO ASÍ, ESTE MUCHACHO QUE QUEDA EN PRIMER LUGAR QUE YO 

LLAMÉ LA ATENCIÓN EL DÍA DE HOY EN JURÍDICO, EL DÍA DE LA ENTREVISTA, 

SE CANSO DE REPETIRLE A CUANTO SE ENCONTRABA QUE ESTABA SEGURO A 

COMPAÑEROS DE OTROS PROCESOS QUE EL SOLO IBA A CUMPLIR CON EL 

PROCEDIMIENTO AL DISTRITO 04 FEDERAL, PORQUE ÉL IBA A SER 
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SUPERVISOR Y LO FUE, SABEMOS QUE HAY UNA SOLICITUD DEL PRESIDENTE 

DEL NOVENO CONSEJO DISTRITAL FEDERAL AL 04 MANIFESTÁNDOLE QUE ESE 

MUCHACHO NO DEBÍA SER CONSIDERADO EN EL CUARTO DISTRITO EN NINGÚN 

ESPACIO, PERO OPERÓ LA MUCHACHA, LA SEÑORA DE CAPACITACIÓN OPERÓ 

COMO SU CONSENTIDO QUE ES EL MUCHACHO PARA QUE QUEDARA DE 

SUPERVISOR EN EL CUARTO, Y EFECTIVAMENTE QUEDÓ COMO SUPERVISOR 

EN EL CUARTO, SE CANSÓ DE REPETIRLE A TODO EL MUNDO QUE ÉL SÓLO IBA 

A CUMPLIR EL PROCEDIMIENTO, PERO QUE ÉL ERA SUPERVISOR Y 

EFECTIVAMENTE FUE SUPERVISOR SIN RENUNCIAR AL CARGO QUE PRESENTÓ 

EN ESTE CONSEJO Y SE VOLVIÓ A CANSAR DE REPETIR QUE A TODOS LOS 

COMPAÑEROS QUE EL SÓLO VENÍA A CUMPLIR EL PROCEDIMIENTO QUE ÉL IBA 

A SER EL DESIGNADO DEL ÁREA QUE VENÍA A COMPETIR Y ESTABA SEGURO EL 

MUCHACHO, TENIA RAZÓN, SACA EL 100%, O SEA QUE EL 40% ESTABLECIDO 

EN LAS CONSIDERACIONES PARA ESTE PROCESO, CUANDO TODOS LOS 

DEMÁS FLUCTÚAN EN UNA MEDIA ENTRE 20 Y 30%, PERO UNA COSA MÁS 

PARECE QUE EN CUANTO RECIBE EL EXAMEN LO CONTESTA, LO CONTESTA, Y 

ES EL PRIMERO QUE SE LEVANTA Y SE VA, ESO NO OCURRE DE LA NADA, NO 

SÉ SI POR EL TIEMPO YO LOGRE TENER ALGÚN ELEMENTO DE PRUEBA QUE 

PUEDA HACER VALER, LO VOY INTENTAR PORQUE NO ES POSIBLE QUE SE 

SIGAN DANDO ÉSTAS COSAS, YO ESTOY DE ACUERDO POR UNA PRÁCTICA 

POLÍTICA QUE MUCHOS CIUDADANOS NO COMPARTEN, DE QUE SE PUEDAN 

DAR COSAS POR ACUERDOS ENTRE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SE DIO CON LA 

DESIGNACIÓN DE CONSEJEROS, SE DIO CON LA DESIGNACIÓN DE 

PRESIDENTES, EN ÉSTOS CONSEJOS ELECTORALES QUE ACTUALMENTE 

ESTÁN, FUERON CUOTAS DE PARTIDOS, TAMPOCO VALIERON LOS EXÁMENES 

DE MUCHOS, PERO YO LO QUE SOSTENGO ES QUE SE SEA HONESTO, QUE SE 

SEA SINCERO Y NO SE ENGAÑE A LOS CIUDADANOS, QUE SE DIGA LOS 

PARTIDOS SE VAN A REPARTIR EN CUOTAS, PERFECTO, PERO QUE NO SE LE 

DIGA AL CIUDADANO QUE VA A CUMPLIR CON UN PROCEDIMIENTO QUE VA A 

HABER LEGALIDAD, QUE VA A HABER  CERTEZA, QUE VA A HABER CUMPLITUD 

EN UN PROCESO, CUANDO ABAJO DE LA MESA SE ESTÁN VIENDO OTRAS 

COSAS, ESO NO SE VALE, YO ESTOY PORQUE SE LE DIGA AL CIUDADANO NOS 

VAMOS A REPARTIR LOS PARTIDOS POLÍTICOS, ES VÁLIDO, AL FINAL, HAY UN 

MONOPOLIO DE LA POLÍTICA EN LOS PARTIDOS POLÍTICOS, POR ESO NOS 

ESTÁN CACIQUEANDO DESDE HACE RATO, A LOS CIUDADANOS, PERO ES 

VÁLIDO AL ÚLTIMO, SI TÚ DICES NOS VAMOS A REPARTIR, SE ACABÓ, 

PERFECTO, SE LO PERMITE LA LEY, PERO NO SE VALE QUE LE DIGAS AL 

CIUDADANO: VEN MUCHACHO CON TODA TU PASIÓN, VEN CON TODA TU 

INTENCIÓN, CON TU BUENA FE, VE A BUSCAR PAPELES, VE A BUSCAR 

DOCUMENTOS, HAZ ESTO, PONTE A ESTUDIAR, DESVÉLATE, PARA QUE LOS 
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ESPACIOS ESTÉN PREVIAMENTE DESIGNADOS, NO SE VALE, ESO NO SE VALE, 

Y ME PARECE QUE NOSOTROS ESTAMOS OBLIGADOS A TERMINAR CON ELLO, 

QUE QUEDE EL QUE SEA Y PARA PROBARLES LA VERDAD DE LO QUE DIGO, YO 

LES PROPUSE ESE DÍA QUE LOS INTERESADOS DE LOS RESPONSABLES DE 

LAS ÁREAS EN DONDE IBAN A TENER A ESTOS MUCHACHOS COMO AUXILIARES 

LOS DESIGNARAN ELLOS, PARA QUE LE HACEMOS AL CUENTO, YO ESTABA DE 

ACUERDO EN QUE EL SECRETARIO TÉCNICO ESCOGIERA A UNOS, A SU 

PERSONAL QUE LE IBA A AYUDAR, SERÍA LO MÁS CORRECTO, PERO NO, 

SEGUIMOS QUERIENDO ENGAÑAR A LA POBLACIÓN CON LA FARSA DE QUE 

AQUÍ HAY PROCESOS DEMOCRÁTICOS, QUE AQUÍ HAY PROCESOS 

TRANSPARENTES, QUE SE CUMPLEN LOS PRINCIPIOS DE LEGALIDAD, CERTEZA 

Y TODO LO QUE RESTA LA LEY, Y NO ES CIERTO, NO ES CIERTO Y ME PARECE 

COMPAÑERO QUE TARDE O TEMPRANO VAMOS A PAGAR TODOS, NO NOS 

VAMOS A SALVAR NI UNO, VAMOS A PAGAR ESTOS EXCESOS, HAY UNA 

POBLACIÓN IRRITANTE, HAY UNA CIUDADANÍA TESTIMONIAL, EN LUGAR DE 

ENTENDER EL MENSAJE, EN LUGAR DE ENTENDER EL MENSAJE Y EMPEZAR A 

CORREGIR SEGUIMOS CON EL MISMO VICIOS Y ESO NO ES CORRECTO, YO 

QUIERO QUE CUANDO ESE DÍA LLEGUE, CUANDO MENOS TENER EL VALOR DE 

DECIR YO DIJE LO CONTRARIO, CUANDO MENOS PODER DEFENDERME CON 

ESO, PERO YO LLAMO LA ATENCIÓN Y VOY A SEGUIR EL PROCEDIMIENTO 

PRESIDENTA, SECRETARIO, NADA MÁS ME GUSTARÍA QUE SE HICIERA 

CONSTAR QUE VOY A; SOLICITAR DE SU INTERVENCIÓN COPIA CERTIFICADA 

DE DOCUMENTOS QUE INVOLUCRAN TODO EL PROCESO DE SELECCIÓN, VOY A 

BUSCAR LAS PRUEBAS QUE SI LAS HAY, LAS VOY A BUSCAR Y VOY A HACERLO, 

ESTABLECE LA NORMA, QUE SE ESTABLEZCA HOY QUE SOLICITO ESO, EN SU 

MOMENTO PRESENTARE LO QUE TENGA QUE PRESENTAR Y LLAMO LA 

ATENCIÓN Y HAY QUE REVISAR LO QUE HACEMOS.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

- - -EN USO DE LA PALABRA LA PRESIDENTA MANIFESTÓ: LO QUE ESTÉ A 

NUESTRO ALCANCE, ES DECIR, LA EVALUACIÓN CURRICULAR Y LAS 

CUESTIONES QUE NOSOTROS EVALUAMOS, CON GUSTO LE CERTIFICA EL LIC. 

CARMELO DAVID MARTÍNEZ PÉREZ, LO QUE USTED ESTÁ SOLICITANDO, LO 

QUE SI YA NO PODRÍA, YA NO ESTÁ A NUESTRO ALCANCE ES LO DE LA 

EVALUACIÓN Y EL EXAMEN DE CONOCIMIENTOS, A LO QUE EL LIC. JAVIER 

SECUNDINO SÁNCHEZ MANIFESTÓ: QUE DEBIERA.- - - - - - - - - - - - - - - - -  - -- - - -  

 

 - - - SEGUIDAMENTE EL C. FEDERICO MARCIAL RADILLA, REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, SOLICITÓ EL USO DE LA PALABRA 

Y CONCEDIDO QUE LE FUE, MANIFESTÓ: YO ME SUMO A ESTE COMENTARIO 
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DEL COMPAÑERO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, PORQUE SI NOS DEJO 

MUCHAS DUDAS, NO, DE QUE FUE EL PRIMER COMPAÑERO QUE TERMINARA, 

EL PRIMER ASPIRANTE QUE TERMINARA SU EXAMEN EN MENOS DE 30 A 40 

MINUTOS, QUE ES UN EXCELENTE ORADOR, PARECE QUE SABÍA A LO QUE IBA, 

ENTONCES ESTE PARECE QUE IBA SIGUIENDO ALGUNOS LINEAMIENTOS YA 

ESTABLECIDOS ENTONCES ESTE, SI ME PREOCUPA MUCHO A MI, EN LO 

PERSONAL Y CREO QUE A TODOS QUE ESTA SITUACIÓN, DE CÓMO SE HAYA 

DADO, ESTA SELECCIÓN PARA OCUPAR ESTE CARGO DE ANALISTA JURÍDICO, 

FUE EL ÚNICO QUE SACÓ 9.3 EN SU CALIFICACIÓN Y LUEGO EN SU PROMEDIO 

GENERAL, CUANDO LA MEDIA FLUCTÚA ENTRE 8.7,8.6, HASTA 6.1 HASTA 5 

HUBO, SOBRE TODO EN EL EXAMEN, ENTONCES EN LA DIFERENCIA LO MARCA 

QUE FUE EN EL EXAMEN DE CONOCIMIENTOS, ENTONCES SI ES AHÍ, PONER 

ATENCIÓN PRESIDENTA, SECRETARIO, POR AQUÍ EL REPRESENTANTE DE LA 

REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA HACIA MENCIÓN O ALUSIÓN A UN DOCUMENTO O 

A UN EXHORTO QUE HACÍA SIEMPRE DEL DISTRITO FEDERAL DEL 9 AL CUARTO 

DONDE LO ENVIABA A ESE DISTRITO, ENTONCES YO SI SOLICITO A ESTE 

CONSEJO, SI EXISTEN LOS DATOS PERTINENTES Y ES DE NUESTRA 

INCUMBENCIA ANALIZAR EN QUE MÉTODOS O EN QUE SITUACIÓN ÉSTE JOVEN 

SE HA IDO MANEJANDO, TODOS LOS ANTECEDENTES LABORALES QUE TIENE 

ESE SENTIDO, PORQUE EL AHÍ EN SU ENTREVISTA LO DEJO CLARO, 

PERTENECIENDO COMO SUPERVISOR AL DISTRITO 4 DEL INE Y UNA VEZ QUE 

PASÓ O APROBÓ PARA ESTE CARGO, RENUNCIO ALLÁ, ENTONCES NO TIENE 

UN COMPROMISO CLARO CON ÉL MISMO NI CON SUS IDEALES, ENTONCES YO 

SI SOLICITO A ÉSTE CONSEJO PRESIDENTA, CONSEJEROS, SECRETARIO 

TÉCNICO, QUE SE INVESTIGUE CUAL FUE EL PROCEDIMIENTO DE SU ESTATUS 

LABORALMENTE ACTUAL DE ESTE MUCHACHO, MUCHAS GRACIAS.- - - - - - - - - -  

 

POR TAL RAZÓN HACE USO DE LA PALABRA LA PRESIDENTA C. BERENICE 

UGARTE ARAUJO – A MI ANTES QUE NADA, ME GUSTARÍA MENCIONAR QUE 

TAMBIÉN HUBO OTRA CALIFICACIÓN COMO ANALISTA DE ORGANIZACIÓN, EN EL 

EXAMEN DE CONOCIMIENTOS TAMBIÉN TUVO 40 %, DONDE NO SE LEVANTA ES 

EN LA EVALUACIÓN CURRICULAR PORQUE EL MUCHACHO PRESENTABA 

SOLAMENTE CERTIFICADO DE SU LICENCIATURA, NO PRESENTÓ SU TÍTULO, Y 

ESO FUE LO QUE EN LA EVALUACIÓN AL FINAL LE BAJA Y LA EXPERIENCIA 

ELECTORAL QUE NO CONTABA CON ELLA, TAMBIÉN LE BAJO DE PUNTOS, PERO 

SI QUIERO HACER ESA MENCIÓN DE QUE SÍ HUBO CALIFICACIÓN DE 10 EN 

ESOS EXÁMENES DE CONOCIMIENTOS.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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- - -SEGUIDAMENTE EL C. FAUSTINO ANALCO LEYVA REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO; SOLICITÓ EL USO DE LA PALABRA Y 

CONCEDIDO QUE LE FUE MANIFESTÓ LO SIGUIENTE: COMPAÑEROS, 

REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS, CIUDADANOS CONSEJEROS, 

CONSEJERA ELECTORAL, ES MUY PREOCUPANTE SOBRE TODO EN LA 

CUESTIÓN DE ANALISTA JURÍDICO PORQUE SI BIEN ES CIERTO, LOS QUE 

ESTUVIMOS OBSERVANDO, PORQUE ESE FUE NUESTRO PAPEL, LOS PARTIDOS 

POLÍTICOS OBSERVAR EL DESEMPEÑO DE ESA EVALUACIÓN EN LAS QUE 

USTEDES PARTICIPARON, LOS CONSEJEROS, ES PREOCUPANTE QUE SOBRE 

TODO EN EL CASO DE ESTA PERSONA, QUE INCLUSO YA HA SIDO 

SELECCIONADO O YA FUE SELECCIONADO CON ANTERIORIDAD COMO 

SUPERVISOR, CREO QUE ÉL FUE EN TIEMPO Y EN DERECHO Y SE LE HAYA 

CONSIDERADO EN ÉSTE CONSEJO, YO QUISIERA HACER UN EXHORTO A LOS 

CONSEJEROS ELECTORALES QUE SI TIENEN EL VOTO, QUE PUDIERAN 

RETOMAR ESA SITUACIÓN, QUE LE DIERAN OPORTUNIDAD A MANERA DE 

PROPUESTA A LA PERSONA QUE SIGUE SUBSECUENTE EN LA EVALUACIÓN 

PORQUE AQUÍ CREO QUE, SE LE BENEFICIÓ A ÉSTA PERSONA A NIVEL 

CENTRAL, EN OFICINA CENTRAL, PORQUE LA MAYOR CALIFICACIÓN SE 

OBSERVA QUE VIENE DE ALLÁ, ELLOS FUERON LOS QUE CALIFICARON Y CON 

ESOS ANTECEDENTES QUE SEÑALA EL COMPAÑERO DEL PARTIDO DE LA 

REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, CREO QUE ÉSTE CONSEJO ESTARÁ FACULTADO 

PARA EFECTOS DE HACER ESA OBSERVACIÓN Y QUE TOMARA PRECISAMENTE 

LA ATENCIÓN PARA LOS RESULTADOS DE LA EVALUACIÓN DE LA PERSONA 

QUE SIGUE, A EFECTO DE QUE NO SE VIOLE LA CUESTIÓN DE LA DESIGNACIÓN 

HECHA A FAVOR DE ESA PERSONA, YO PROPONGO QUE ASÍ SI ESTUVIERAN DE 

ACUERDO LOS COMPAÑEROS QUE ESTUVIMOS OBSERVANDO ESOS 

EXÁMENES, PUES QUE A MANERA DE PROPUESTA SE LLEVARA ESA CONSIGNA 

DE QUE SI ÉL YA HA SIDO CONTRATADO A PARTIR DEL 5, PORQUE EL 5 LES 

TOMARON PROTESTA A LOS SUPERVISORES, PUES QUE SE DESEMPEÑE EN 

ESE ÓRGANO ELECTORAL Y QUE AQUÍ NOS PERMITA TRABAJAR CON UN 

POQUITO DE MÁS AUTONOMÍA Y PUES YO HASTA YA VEO QUE EL COMPAÑERO 

VA A QUERER DARLE ÓRDENES A EL SECRETARIO TÉCNICO, SI, PORQUE 

REALMENTE SE VIO MUY SOBRADO EN SUS EXPOSICIONES, ENTONCES YO SI 

HAGO ESE EXHORTO, LOS CONSEJEROS ELECTORALES QUE TIENEN EL VOTO 

EN ESTE CONSEJO ANALICEN ÉSTA SITUACIÓN Y LAS SOMETAN A 

CONSIDERACIÓN.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - POR TALES HECHOS EL C. JORGE ARRIETA MARTÍNEZ CONSEJERO 

ELECTORAL; HACE USO DE LA PALABRA MANIFESTANDO: PUES ESCUCHANDO 

LOS PLANTEAMIENTOS, YO LE COMENTABA AL SECRETARIO LO IMPORTANTE 

DE QUE ESCUCHARAN A LOS PARTIDOS PRIMERAMENTE, LA OPOSICIÓN, LO 
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QUE VIERON, LO QUE VIVIMOS  NO, FUERA DE LO SUBJETIVO SI, FUERA DE 

ESTO CREO QUE LO QUE NOS OCUPA EN EL MOMENTO Y YO TAMBIÉN SOY 

PARTICIPE DE LA IDEA DE QUE TERMINEMOS CON  MUCHOS ENIGMAS  EN LA 

SELECCIÓN DE TANTO DE MUCHA GENTE INCLUYÉNDONOS NOSOTROS, QUE 

NOSOTROS SOMOS EL FRUTO DE UNA SELECCIÓN TAMBIÉN EN LA ACTUAL, 

QUE HICIMOS EXÁMENES Y NUNCA SE NOS VA A DAR A CONOCER ESOS 

EXÁMENES, QUEDAN GUARDADOS EN TODO Y HAY GENTE QUE SE PAVONEA 

DICIENDO QUE FUI EL PRIMERO, O SEA QUE, SAQUE 10, SAQUE 40, SAQUE 50 

SIN EMBARGO NO LO VEMOS, Sí, ENTONCES EN ÉSTE CASO POR MUY POCO 

SOSPECHOSO QUE PAREZCA EN EL CONVENIO EL SOBRE NO SE FUE SELLADO 

PRIMERO SI, QUITÉMONOS DE ESO, NO PENSEMOS CON MALA INTENCIÓN, 

PERO EL SOBRE NO SE FUE SELLADO, LOS EXÁMENES, NOSOTROS CUANDO 

LLEGAMOS POR X RAZÓN YA ESTABAN REPARTIDOS, NO, SITUACIONES QUE LE 

DAN A ELLOS, LA INCERTIDUMBRE PUES, LOS EXÁMENES SE QUEDAN ALLÁ Y 

YA NO REGRESAN, PUDIERAN SER QUE REGRESARÁN, VAMOS MÁS ALLÁ 

TODAVÍA, LO QUE PROPONE EL COMPAÑERO ES QUE NOSOTROS COMO 

CONSEJEROS NO PODEMOS ACTUAR DE UNA MANERA PORQUE EL SIGUIÓ EL 

TECNICISMO, EL LINEAMIENTO, HAY LINEAMIENTOS LEGALES PARA OPONERSE 

A ESO, PARA IMPUGNAR, YO LOS INVITO A QUE SE HAGA DE ESA MANERA, SI, 

PORQUE NOSOTROS TENEMOS UN LINEAMIENTO QUE NOSOTROS NO 

PODEMOS JUZGAR ANTES DE Y TAMBIÉN NOSOTROS HACER EL LLAMADO 

PARA QUE SE NOS HAGA LLEGAR NUESTROS EXÁMENES QUE FIRMAMOS, QUE 

LLEGUEN AQUÍ PARA TENER LA CERTEZA, ESTO NO NOS VA A LIBRAR DE QUE 

ESE EXAMEN SE DIO ANTES A ALGUIEN PARA QUE LO HAYA VISTO COMO 

SUCEDIÓ EN OTRAS COSAS Y AHÍ VA A APARECER EL 10, EL 6 O EL 40, LO 

SABEMOS NOSOTROS SÍ O NO, ENTONCES PERO SIEMPRE HAY UN PRINCIPIO 

COMO DICEN VAMOS HACIÉNDOLO QUE VEAN QUE NO ESTAMOS DORMIDOS 

VAMOS, QUE QUEREMOS QUE CONSTE AQUÍ, ÉSTE QUE NOS MANDEN LOS 

EXÁMENES QUE FIRMAMOS, LOS EXÁMENES CERTIFICADOS, PARA QUE SE 

VEAN Y ES LA ÚNICA MANERA LEGAL ESA, PORQUE YO TAMBIÉN NO ESTOY DE 

ACUERDO DE QUE ESTO SE SIGA HACIENDO ASÍ DE QUE SIEMPRE SE QUEDA 

ALLÁ, NOS QUEDAMOS CON LA DUDA, INDEPENDIENTEMENTE DE ESO, YO LO 

PUEDO LEER DE BUENA PERSONA Y DECIR QUE BUENO ESTUDIO MUCHO, 

PERO EL COMPAÑERO TIENE RAZÓN O SEA NO PUEDE SER QUE SEA ASÍ, HAY 

QUE TENER CERTIDUMBRE, CERTEZA, ENTONCES YO ME UNO TAMBIÉN A ESO 

Y LA POSICIÓN DE YO COMO CONSEJERO ES QUE LO HAGAN POR EL MEDIO 

LEGAL Y TAMBIÉN NOSOTROS COMO CONSEJO QUE LLEGUE ALLÁ QUE 

ESTAMOS PIDIENDO QUE SE ENVIÉ TAMBIÉN PARA NOSOTROS, PARA CERTEZA 

DE NOSOTROS, PORQUE SI ES LOS EXÁMENES INCLUSIVE SE ACUERDAN LOS 

DE CAE, NOSOTROS LOS CALIFICAMOS CON LA PLANTILLA QUE NOS DABAN, 
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LOS FIRMÁBAMOS, LOS ENTREGÁBAMOS, SI, AHORA CREO QUE QUITARON 

ESO, QUIZÁ ESTAMOS HABLANDO DE UNOS 2,3 PUESTOS QUE A VECES 

PUEDEN PARECER INSIGNIFICANTES, NO, PERO SON IMPORTANTES PORQUE 

ESTÁN EN EL NÚCLEO DEL DISTRITO, ENTONCES SÍ, YO TAMBIÉN ME UNO A 

ESO, Y QUE SE HAGA DE ESA MANERA PUES Y QUE SE PIDA LOS EXÁMENES, SI 

SE PUEDEN DE LA DE ALLÁ Y SI NO QUE NOS LO DEN POR ESCRITO, PERO QUE 

LLEGUEN LA SOLICITUD DE ELLOS, Y ELLOS EN SU POSICIÓN DE PARTIDO VAN 

A SER LO QUE CORRESPONDE LEGALMENTE.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

- - - DERIVADO DE LO ANTERIOR EL C. SERGIO DÍAZ PARRA CONSEJERO 

ELECTORAL SOLICITÓ EL USO DE LA PALABRA Y CONCEDIDO QUE LE FUE 

MANIFESTÓ: YO ME UNO EN LA DESIGNACIÓN DE ESTA PERSONA PERO HAY 

QUE HACER MENCIÓN DE QUE COMO EL COMPAÑERO MANIFESTÓ, O SEA, EL 

GANO, SE PUEDE DECIR EN ESTE CASO, CON EL PORCENTAJE 

CORRESPONDIENTE EN EL EXAMEN, QUE SI LLAMA MUCHO LA ATENCIÓN, NO,  

POR LA FORMA EN CÓMO SE HIZO LA EVALUACIÓN Y COMO DICE AQUÍ EL 

CONTADOR ARRIETA QUE AQUÍ HAY MUCHOS ELEMENTOS QUE NO DAN 

CERTEZA EN EL CASO DEL SOBRE, NO IBA CERRADO, FOLIOS, QUIEN SABE SI 

ERAN ESOS O NO, HAY MUCHA SITUACIÓN QUE SE PRESTA A  COSAS 

INCIERTAS, Y ME LLAMA LA ATENCIÓN QUE ESTA PERSONA SE HA 

CONSIGNADO SUPERVISOR, COMO LE VA A HACER SI EN ESTA CASO ESTÁ 

SIENDO DESIGNADO AQUÍ POR EL TERCER DISTRITO DEL CONSEJO, NO SÉ SI 

PUEDA EN ÉSTE CASO ASUMIR LAS DOS POSICIONES, PORQUE EN ÉSTE CASO 

AQUÍ LOS TRABAJOS QUE SE REQUIEREN PARA SER ANALISTA JURÍDICOS ES 

ESTAR PEGADOS CASI AL CIEN POR CIENTO CON ÉL, LO QUE ES EL 

SECRETARIO TÉCNICO, ÓSEA ES, AQUÍ NO VA A VER HORARIO DE ENTRADA NI 

DE SALIDA, PERO LLAMA LA ATENCIÓN DE QUE EN ESTE CASO, SI LLEGA A SER 

DESIGNADO POR PARTE DE NOSOTROS, PUES TIENE QUE PEDIR UNA 

RENUNCIA ALLÁ O UNA RENUNCIA AQUÍ, ÓSEA PORQUE DE HECHO, PUES, 

VIENE DESIGNADO, ÓSEA, CONFORME A LOS LINEAMIENTOS, EL QUEDO EN 

PRIMER LUGAR, ÓSEA PERO SI ÉL NO PUDIERA, EN ESTE CASO, ASUMIR LA 

POSICIÓN QUE QUEDA COMO ASESOR JURÍDICO, BUENO COMO, ANALISTA 

JURÍDICO, PUES EN ESTE CASO, AQUÍ SE REQUERIRÍA UNA PERSONA QUE 

ESTUVIERA AL CIEN POR CIENTO, SI LA PERSONA, QUE DEBE SER DESIGNADO, 

NOS VA A DECIR QUE SI, QUEDA O NO, PERO EL PROBLEMA VA A SER QUE 

DESPUÉS QUE EN ESE SENTIDO SI NO CUMPLE CON LOS LINEAMIENTOS 

ESTABLECIDOS, CON EL HORARIO Y LA CARGA QUE SE TIENE DEL TRABAJO, 

PUES DE UNA VEZ QUE SE DIGA SI LA PERSONA ESTA APTA PARA OCUPAR ESA 

PLAZA, SI NO, QUE COMO DICE EL COMPAÑERO DE MOVIMIENTO CIUDADANO, 
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QUE SUBA LA SIGUIENTE PERSONA QUE VIENE EN ORDEN DE PRELACIÓN, 

DIGO, PERO SI, LLAMA MUCHO LA ATENCIÓN, ÉSTA SITUACIÓN DE QUE SI SACO 

UN DIEZ, SE PUEDE DECIR, EN EL EXAMEN, CUANDO TODOS VEMOS EN LAS 

DEMÁS EVALUACIONES SE CALIFICÓ CASI MUY BIEN, EN EL CASO DE LA 

ENTREVISTA QUE SE HIZO, ESTE, HAY PERSONAS QUE VIENEN MAL, 

CALIFICADAS EN LA ENTREVISTA, PERO EN EL EXAMEN ES DONDE SE 

DESPEGAN, AHÍ SI LLAMA LA ATENCIÓN, Y ME UNO A LA PROPUESTA DE LOS 

COMPAÑEROS, QUE EN ÉSTE CASO, PUES SI HAY INCONFORMIDAD QUE LO 

HAGAN POR LOS MEDIOS CORRESPONDIENTES Y ADELANTE NO.- - - - - - - - - - - -  

 

- - - EN USO DE LA PALABRA LA PRESIDENTA MANIFESTÓ: TAMBIÉN EN 

RELACIÓN A ESO, EL LIC. NAHÚM, EL ASPIRANTE, MENCIONO FRENTE A 

NOSOTROS EL DÍA DE LA EVALUACIÓN, QUE EN DADO CASO DE SER 

BENEFICIADO, AQUÍ A SER ELEGIDO EN ESTE CONSEJO, EL IBA A RENUNCIAR A 

SU TRABAJO COMO SUPERVISOR EN EL INE, NADA MAS ÉL, EN CUANTO A ESO, 

ÉL SI FUE MUY CLARO EN DECIR QUE IBA A PRESENTAR SU RENUNCIA EN 

AQUEL INSTITUTO.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

EN TAL RAZÓN HACE USO DE LA PALABRA EL LIC. JAVIER SECUNDINO 

SÁNCHEZ, MANIFESTANDO LO SIGUIENTE: PERO HUBO UNA ALUSIÓN 

PERSONAL,  DE QUE NO HAY CERTIDUMBRE DE QUE LOS EXÁMENES VENÍAN 

CERRADOS O SELLADOS, EN LA QUE SE VERIFICARA POR EL COMISIONADO LA 

LEGALIDAD DE ESOS EXÁMENES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

 

- - - EN CONSECUENCIA HACE USO DE LA VOZ EL C. CARMELO DAVID MARTÍNEZ 

SECRETARIO TÉCNICO, COMENTANDO: MIRE USTED Y USTEDES MENCIONAN 

QUE ESTE, QUE EL SOBRE NO SE CERCIORARON, DE QUE ESTE ESTABA 

CERRADO, CUANDO LLEGÓ EL COMISIONADO, YO TENGO AQUÍ LA FOTO DONDE 

SÍ VENÍA CERRADO Y CLARAMENTE FIRMADO POR EL CONSEJO GENERAL, 

AQUÍ ESTÁ LA FOTO, SI LO QUIEREN VER, DONDE ESTÁ DEBIDAMENTE SE 

ENCUENTRA SELLADO Y FIRMADO POR LA COMISIÓN DE EVALUACIÓN DE LA 

OFICINA CENTRAL, Y SI ALGUIEN QUIERE VERIFICAR, EL TESTIGO AHÍ ESTA DEL 

PARTIDO HUMANISTA, QUE ESTUVO PRESENTE EN ESTA VERIFICACIÓN, 

CUANDO SE ABRIÓ ESTE SOBRE.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

-  - - POR LO TANTO EL C. FAUSTINO ANALCO LEYVA REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO, MANIFESTÓ: QUE DE ACUERDO A ESTE 

ACUERDO, TIENEN QUE NOTIFICAR, A LOS QUE SALIERON EVALUADOS, EN MI 
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CARÁCTER DE REPRESENTANTE CIUDADANO, LE PIDO, QUE NO HAGA LA 

NOTIFICACIÓN, AL ANALISTA JURÍDICO, YO SE LO PIDO, TODA VEZ DE QUE ÉSTA 

CUESTIONADO, Y NO ESTÁ CUESTIONADO POR MOVIMIENTO CIUDADANO NADA 

MÁS, CREO QUE ES UNA CUESTIÓN  UNÁNIME DE LOS REPRESENTANTES DE 

LOS PARTIDOS POLÍTICOS, NO SOMOS ACTORES MUY IMPORTANTES EN ÉSTE 

PROCESO ELECTORAL LOCAL, ADEMÁS NO TENEMOS ESTRADOS, EN 

CONSECUENCIA NO ESTÁ OBLIGADO USTED NI HACERLO A ÉL, ESTAMOS, 

SOMOS ITINERANTES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

 

- - - POR LO CONSIGUIENTE C. PAULA QUINTANA PONCE, HIZO USO DE LA 

PALABRA MANIFESTANDO: YO CREO QUE LA SITUACIÓN ES CLARA, SABEMOS 

AQUÍ QUE NOSOTROS SOMOS CONSEJEROS Y SABEMOS QUE USTEDES SON 

REPRESENTANTES Y SABEMOS LA POSICIÓN DE CADA QUIEN, NOSOTROS 

SEGUIMOS LINEAMIENTOS Y USTEDES TIENEN QUE PROCEDER CONFORME A 

PARTIDOS, ENTONCES NUESTRA RESPONSABILIDAD ES SEGUIR LINEAMIENTOS 

Y SU RESPONSABILIDAD COMO LO DIJERON YA VARIAS PERSONAS, ES 

TAMBIÉN APOYARNOS CON LO PROCEDENTE, SI, O SEA NO QUIERO DECIRLES 

QUE ES LO QUE SE TENGA QUE HACER, PERO CADA QUIEN SABE LO QUE TIENE 

QUE HACER. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

 

DERIVADO A LO ANTERIOR, HACE USO DE LA PALABRA EL REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO EL C. IRVING LÓPEZ GÓMEZ                            

EN LA QUE MANIFESTÓ: MIRE LA POSTURA, ESTAMOS GUARDANDO LOS 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, TIENE UNA LÓGICA Y UN 

SENTIDO PORQUE AUNQUE EL MUCHACHO ME PARECE QUE SE LLAMA NAHÚM, 

ESTE, TUVO UNA EXCELENTE CALIFICACIÓN, ÉL ESTÁ TANTO EN EL INE COMO 

AQUÍ O ES UNA O ES OTRA OPCIÓN, AQUÍ VIENE PORQUE LE INTERESA HACER 

EL TRABAJO O VIENE PORQUE VA A TENER UN MAYOR PODER ADQUISITIVO, 

ESA ES LA DIFERENCIA QUE SE DA, PORQUE ÉL DICE SI ME QUEDO AQUÍ, 

RENUNCIO ALLÁ, ENTONCES YO CREO QUE AHÍ NO HAY LOS PRINCIPIOS QUE 

DEBEN DE ELEGIR, EL OTRO PUNTO QUE QUERÍA TOCAR ES EL QUE PORQUE 

NOSOTROS NOS EXPONEMOS, LES IMPONEMOS NUESTROS PUNTOS DE VISTA 

A USTEDES, PORQUE USTEDES SON LOS  PORTAVOCES DE LO QUE OPINEMOS 

NOSOTROS Y SI HAY UNA INSTANCIA LEGAL O UN PRINCIPIO POR EL CUAL LO 

TUVIÉRAMOS QUE HACER, LO VAMOS A HACER, PARA QUE NO SE DEJE EN 

ESTE CASO LLEGAR AL MUCHACHO, PERO SI LES REITERAMOS QUE HACEMOS 

ESE COMENTARIO, COMPAÑERO DE MOVIMIENTO CIUDADANO, PORQUE 

USTEDES SON LOS PORTAVOCES, LOS QUE VAN A LLEVAR LA QUEJA ALLÁ, ES 

COMO EL HECHO TAN CLARO COMO EL QUE ESTÁBAMOS PLATICANDO AYER, 
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REFERENTE A LO DE LOS MEDIOS, MEDIOS DE TRANSPORTE PARA LAS 

VISITAS, USTEDES DIJERON APÓYENNOS Y NOSOTROS LOS APOYAMOS 

PORQUE EN UNA COSA NOS APOYAN Y QUE HACEN NUESTROS PORTAVOCES, 

NOS DICEN HÁGANLO POR EL CONDUCTO LEGAL, YO CREO QUE DEBE DE 

HABER EQUIDAD EN EL MISMO SENTIDO PORQUE TAMBIÉN A NOSOTROS NOS 

AFECTA, COMO PARTIDOS, NOS AFECTA QUE ESA PERSONA EN UN MOMENTO 

DADO QUEDE Y YO NO TENGO EL GUSTO DE CONOCERLA Y QUE TAMBIÉN 

TENGAMOS QUE TRASLADARLO CON NUESTROS PROPIOS MEDIOS A 

RECORRER LAS CASILLAS CUANDO ANTERIORMENTE DICEN QUE LO HACÍAN 

USTEDES, YO CREO QUE ES POR ESO NUESTRA PETICIÓN Y NUESTRA 

INSISTENCIA EN ESE SENTIDO.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

- - - HACIENDO USO DE LA PALABRA LA PRESIDENTA C. BERENICE UGARTE 

ARAUJO MANIFESTÓ LO SIGUIENTE: EN RELACIÓN A ESE PUNTO LICENCIADO 

EL DÍA DE AYER MANIFESTÁBAMOS QUE NO CONTÁBAMOS TODAVÍA CON EL 

RECURSO NI CON LOS VEHÍCULOS, PERO POR LA NOCHE, YA, MUY NOCHE  

AUTORIZARON EL RECURSO, YA EL LIC. CARMELO DAVID YA ESTABA 

AUTORIZADO PARA HACER USO, TAMBIÉN HACE UN RATO MANIFESTABA UN 

REPRESENTANTE DE PARTIDO QUE SE CONSENSARA CON ANTICIPACIÓN A LO 

MEJOR QUE EL PERSONAL DIRECTO DEL CONSEJO DECIDIERA A LO MEJOR 

CON QUIEN TRABAJAR EN LUGAR DE HACER TODA ESA EVALUACIÓN, AHORA 

TAMBIÉN TENDRÍAMOS  QUE PREGUNTARLE AL LIC. CARMELO DAVID SI ESTÁ 

DE ACUERDO EN EL PERFIL QUE CUMPLE ESE MUCHACHO, EN TRABAJAR CON 

ÉL, CREO QUE TAMBIÉN ESTAMOS PASANDO POR ALTO ESTA SITUACIÓN.- -  - -  

- - - EN CONSECUENCIA EL C. JAVIER SECUNDINO SÁNCHEZ REPRESENTANTE 

DEL DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, MANIFESTÓ: MIREN VOY A EMPEZAR 

POR LO ÚLTIMO, LICENCIADA PAULA QUINTANA, ME DIO COSA CUANDO LA 

ESCUCHE DECIR QUE USTED ESTÁ AQUÍ PARA CUMPLIR LINEAMIENTOS USTED 

ES REPRESENTANTE DE UNA POBLACIÓN QUE 1988 GRITO A LOS CUATRO 

VIENTOS Y POR CONTENIDO LAS COSAS CAMBIARAN EN ESTE PAÍS,  AHÍ 

CREAMOS  LA FIGURA DE CONSEJEROS CIUDADANOS Y ES UNA SECUELA DE 

HECHOS. SON REPRESENTANTES CIUDADANOS QUE DEBEN RESPONDER A 

LOS CIUDADANOS NO ME DIGA, QUE VIENE USTED SOLO A CUMPLIR 

LINEAMIENTOS DE RENÉ BARRAGÁN O DE ROCIÓ GALLEGA O DE MARICELA NO 

ME DIGA ESO PORQUE ENTONCES NO SE QUE ESTAMOS HACIENDO AQUÍ LA 

LEY ESTABLECE MUY PUNTUALMENTE QUE SON USTEDES REPRESENTANTES 

CIUDADANOS QUE SON UN ÓRGANO EN CUANTO SE CONSTITUYE EN SESIÓN 

SON SOBERANOS NO ESTÁN USTEDES AQUÍ PARA CUMPLIR LINEAMIENTOS 

PORQUE ENTONCES EMPEZAMOS POR IMPUGNARLOS  A USTEDES POR QUE 
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NO ES ASÍ NO SE ME PAREN ENCIMA DE LA LEY NO NOSOTROS HEMOS SIDO 

MUY RESPETUOSOS AÚN Y CUANDO YO PARTICULARMENTE NO COINCIDO EN 

QUE SE HAYA DEJADO EN MANO DE USTEDES ASÍ NADAMAS  EL PROCESO A 

CIEGAS POR ESO AHORA YA LE CAMBIARON A INE EN LUGAR DE AY MUCHAS 

COSAS QUE SE DIERON PARA  ATRÁS Y HAY OTRAS POR QUE NO LE 

ENCONTRAMOS LA CUADRATURA POR QUE, PORQUE LOS CIUDADANOS NO 

HAN SIDO REPRESENTANTES DE LOS CIUDADANOS NO HAN SIDO 

REPRESENTANTE DE LOS CIUDADANOS  LOS CONSEJEROS CIUDADANOS Y 

TAN CUESTIONADOS ESTAMOS  LOS PARTIDOS POLÍTICOS A NIVEL NACIONAL 

COMO LOS CONSEJEROS CIUDADANOS EN TODO EL PAÍS POR ESO ESTE 

MEREQUETENGUE POR ESO ÉSTA MELCOCHA DE SI ES EL INE EL QUE 

ORGANIZA DE SI ES EL IEEG QUE SON LOS DOS, DE QUE SI NINGUNO ES POR 

ESA CRISIS DE CREDIBILIDAD EN QUE ESTÁN TANTO USTEDES COMO 

NOSOTROS LOS PARTIDOS POLÍTICOS PERO EL PROBLEMA ES ESE PORQUE 

NO SOMOS UNA REPRESENTACIÓN REAL A LOS PARTIDOS SE NOS ACUSA DE 

NO REPRESENTAR REALMENTE A LOS CIUDADANOS QUE SOMOS UNAS MAFIAS 

QUE LA FREGADA Y YO CREO QUE TIENEN RAZÓN HAY MUCHOS QUE DICEN 

QUE TIENEN RAZÓN HACE RATO DECÍA HAY MUCHOS MILLONES Y EL 

COMPAÑERO DECÍA PERO SE QUEDA A NIVEL NACIONAL EN ESO SE HAN 

CONVERTIDO UNA MAFIA UNA ÉLITE NACIONAL QUE DEPREDA Y NINGUNO DE 

LOS QUE ESTAMOS AQUÍ NOS SALVAMOS PERO TAMBIÉN LOS CONSEJEROS 

CIUDADANOS EN TODO EL PAÍS PECAN DE LO MISMO COMO NOSOTROS Y A MÍ  

ME DUELE MUCHO ESCUCHARLA CONSEJERA RENUNCIANDO A SU PAPEL DE 

SER LA VOZ DE LOS CIUDADANOS DE SER LA GARANTE DE LOS INTERESES DE 

LOS CIUDADANOS QUE ESTÁ ESPERANDO DE USTED QUE HAYA UN PROCESO 

MUTUO Y MIRE SIENDO ÉSTE UN ÓRGANO SOBERANO PUEDE  VOTAR LO QUE 

QUIERA Y PUEDE VOTAR ESE DICTAMEN A LA FREGADA Y ELABORAR OTRO Y 

ELABORAR LO QUE  QUIERA PORQUE SON UN ÓRGANO SOBERANO QUE LA LEY 

FACULTA PARA HACER LO QUE QUIERA CRÉANME, CRÉANME QUE EN 

CONTRARIO DE LO QUE LE ESCUCHÉ A USTED , QUE NO A USTED QUIERO QUE 

SEPA SINO LO QUE ESCUCHÉ DE USTED Y NO DE USTED, POR LO QUE 

ESCUCHE DEL CONTADOR QUIERO QUE SEPA QUE TAMBIÉN LE HE HECHO 

CRÍTICAS Y LO HAGO CULPABLE DE MUCHAS COSAS PASADAS ESCUCHARLO 

DECIR QUE HAY MUCHAS COSAS QUE SE HAN VENIDO ARRASTRANDO QUE YA 

SON OPROBIOSAS QUE HAY QUE CAMBIARLAS Y SABEN CUÁNDO LAS VAMOS A 

CAMBIAR, CUANDO PAREMOS ESOS LINEAMIENTOS  QUE SOLO NOS LO BAJAN 

PARA QUE DIGAMOS LEVANTEN LAS MANOS DE LA FORMA ACOSTUMBRADA 

HASTA ESO, ESO OPROBIOSO. ¿CUÁL ES LA FORMA ACOSTUMBRADA? 

LEVANTAR SIEMPRE QUE NOS DICEN QUE  LA LEVANTEMOS   ESA ES LA FORMA 

ACOSTUMBRADA, COMPAÑEROS, CONSEJEROS ESTÁN USTEDES EN LA 
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POSIBILIDAD AHORITA, ESTÁN EN EL PARTE AGUAS DE SEGUIR SIENDO LO 

MISMO Y LAMENTÁNDOSE POR SIEMPRE A CAMBIAR LAS COSAS O 

EMPEZARLAS A CAMBIAR HOY. Y SI PUEDEN DARLE PARA ATRÁS A ESE EJE, 

POR SU PUESTO Y SI NOS TENEMOS QUE REUNIR MAÑANA DE MANERA 

EXTRAORDINARIA PARA HACER OTRA EVALUACIÓN O PARA HACER OTRO 

DICTAMEN PUES POR SUPUESTO QUE NOS PODEMOS DECLARAR EN SESIÓN 

PERMANENTE TENEMOS ESA FACULTAD, YO NO LES QUIERO SUGERIR QUE 

HAGAN YO LES HE PUESTO LOS ELEMENTOS, PERO CREO QUE SI ESTÁN EN UN 

MOMENTO HISTÓRICO QUE PUEDE SER UN PARTE AGUAS EN EL ESTADO 

TERMINAR CON ÉSTAS SIMULACIONES, PORQUE EL PROBLEMA NO SOMOS LOS 

AFECTADOS NOSOTROS, EL PROBLEMA ES QUE SE AFECTA A CIUDADANOS, A 

MUCHACHOS QUE CON TODA LA  JUSTIFICACIÓN POR LA POBREZA QUE ESTÁ 

OCURRIENDO AHORITA EN EL PAÍS VIENE CON UNA ESPERANZA DE 

CONSEGUIR UN EMPLEO Y SE LES ENGAÑA Y ES CRUEL ESE ENGAÑO POR QUE 

SE LE GOLPEA A LA PANZA, Y A LA FAMILIA PRINCIPALMENTE, VER A LOS 

MUCHACHOS ESE DÍA YO LLEGUÉ A LA CASA DICIÉNDOLE A MI MUJER YO 

NUNCA ME HE VISTO EN ESAS CONDICIONES DE QUE ME TENGAN TODO UN DÍA 

AHÍ SE FUERON A COMPRAR SÁNDWICH , NO COMO NOSOTROS QUE NOS 

FUIMOS A COMER CON TODA LA HOLGURA Y NO IMPORTABA SI LLEGÁBAMOS 

TARDE ELLOS SE FUERON A COMPRAR UN SÁNDWICH PORQUE NO PODRÍAN 

ARRIESGARSE A LLEGAR TARDE, Y SE FUERON A COMPRAR UN SÁNDWICH A 

OXXO Y REGRESARON Y SE LO COMIERON AHÍ EN EL ÁRBOL DE MANGO. ESO 

ES LO QUE ESTAMOS GOLPEANDO LA DIGNIDAD Y EL HAMBRE POR ESO 

COMPAÑEROS USTEDES ESTÁN EN UN PAPEL Y EN UN MOMENTO QUE PUEDE 

SIGNIFICAR EL ANTES Y EL DESPUÉS YO LOS LLAMO A ESO NO QUIERO QUE 

GOLPEEN AL MUCHACHO NO PODEMOS HACERLO, NO PODEMOS HACERLO, 

PERO SÍ PUEDEN DECIR Y ESTE ES EL PUNTO DE ACUERDO QUE YO PLANTEO, 

QUE DADO QUE TODO LO QUE SE HA DICHO Y DADO QUE NO SE CUMPLIRÍA 

CON EL PRINCIPIO CUANDO MENOS DE CERTEZA, CUANDO MENOS, DÍGANME SI 

ALGUIEN DE USTEDES TIENE CERTEZA, TAMPOCO PODEMOS ACUSAR PERO NO 

HAY CERTEZA Y TAN SÓLO CON ESE HECHO DICE LA LEY, ESPÉRATE SI NO SE 

CUMPLEN LOS PRINCIPIOS Y SON LOS PRINCIPIOS BÁSICOS FUNDAMENTALES 

DE LA LEY ELECTORAL Y DE LA DEMOCRACIA EN ESTE PAÍS Y EN EL MUNDO EL 

PRINCIPIO DE CERTEZA Y LEGALIDAD SI HAY DUDAS CON ESTOS, 

COMPAÑEROS ARÉMOSLE Y HAGAMOS LO QUE SE TENGA QUE HACER, 

PROPONGO QUE EL PUNTO DE ACUERDO SEA DADO ÉSTAS 

CONSIDERACIONES SOLICITAR QUE SE HAGA UNA REVISIÓN MINUCIOSA DEL 

ASUNTO, CUMPLIDA ÉSTA, SE CUMPLE NO HAY NINGÚN PROBLEMA EL 

CONTADOR NADA MÁS  VOY A TERMINAR PORQUE QUIERO QUE AL CONTADOR 

LE QUEDE CLARO SU AMERICANISMO CUANDO QUE DICE EL REGLAMENTO DEL 
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FUTBOL QUE ANTE LA DUDA NO SE MARCA MÁS CLARO NO PUEDE SER 

TENDRÁ TODO NUESTRO APOYO SI TOMA UNA DECISIÓN ASÍ TODO PUES EN 

CONSECUENCIA ÉSTE SOLICITARÉ LOS EXPEDIENTES TOMANDO EN CUENTA 

QUE LOS CIUDADANOS POR SUS RESULTADOS QUE SE HAGA LLEGAR PARA 

QUE  USTEDES SE HAGA LLEGAR DICHA REVISIÓN TIENE QUE HABER UN 

ACUERDO PARA DECLARAR SUSPENSIÓN AHORITA TENEMOS NOSOTROS 

COMO CONSEJEROS LA OPCIÓN DE VOTAR EN CONTRA O A FAVOR , OÍMOS LO 

QUE ESTÁN ELLOS DISPONIENDO, EN RELACIÓN A LO QUE ESTABAN 

COMENTANDO HACE RATO DE LAS FOTO QUE NOS DAN YO DIRÍA COMO UN 

ELEMENTO MÁS QUE A MÍ NO ME CONSTABA, AUNQUE HAYA VENIDO CERRADO 

SI EN ESE MOMENTO A MÍ NO ME DIJISTE MIREN VENIA CERRADO A TODOS SI 

ME LO DICES AHORITA PERO EN SI NO HAY UNA CERTEZA  HAY VARIOS 

ELEMENTOS A MÍ NO ME DIJISTE Q VENIA CERRADO IGUAL QUE SI VIMOS QUE 

NO VENÍA CERRADO Y UNA CONSEJERO ME DIJO HAY QUE SELLARLO CON 

CINTA MASKING SI SON ELEMENTOS NO ESTOY DICIENDO QUE HAY LO 

SACARON SON ELEMENTOS QUE NOS DAN INCERTIDUMBRE CLARO COMO EN 

VARIAS COSAS UN ELEMENTO MÁS SE APLICARON EN TODOS EL ESTADOS EN 

DIFERENTES HORARIOS Y NOSOTROS FUIMOS LOS ULTIMO PARA CUANDO 

NOSOTROS TUVIMOS LOS EXÁMENES YA SE HABÍAN  APLICADO EN TODOS LOS 

ESTADOS A LAS OCHO, A DIEZ DE LA MAÑANA EL EXAMEN YA NO ERA UN 

SECRETO SE LOS COMENTABA TAMBIÉN SE ACUERDAN QUE LE DIJE SE 

SUPONE QUE SE IBA A APLICAR IGUAL EN TODOS LADOS, DESDE LAS OCHO Y 

DIEZ DE LA MAÑANA EN TODO EL ESTADO. VAMOS SON ELEMENTOS COMO 

DICE EL COMPAÑERO NO ES LA PERSONA, NO VAMOS A GOLPEAR  A ABRAHAM 

A JUAN A PEDRO SINO QUE SE HAGAN LAS COSAS COMO NOSOTROS NOS 

QUEJAMOS YO COMO CIUDADANO ME QUEJO DE UN MADRAL DE COSAS Y QUE 

CAEMOS EN LO MISMO PUES SI ES CIERTO QUE HAY LINEAMIENTOS PERO NO 

SON LINEAMIENTOS OBLIGATORIOS PUES SON NADA MÁS TECNICISMOS ELLOS 

SABEN BIEN QUE NOSOTROS SÍ SABEMOS CÓMO CONSEJEROS QUE NOS 

PODEMOS METER EN PROBLEMAS QUIZÁS POR DECIR NOS VAN A DECIR NO 

MAS NO YO SE LO HE DICHO, QUE LE HE DIGO SIEMPRE SE LO DIGO DELANTE 

DE MÍ QUE NO TENGA MIEDO QUE AQUÍ NO ES CIERTO ESO MIRE SI NOS  VAN A  

CORRER POR SER HONESTOS, QUE NOS CORRAN POR SER HONESTOS YO AL 

MENOS ME DESLINDO DE CUALQUIER COMPROMISO DE CUALQUIER COSA QUE 

LE VAYA A QUEDAR A ALGUIEN MAL QUE A MÍ NO ME METISTE  O NO ME APOYO 

ALGUIEN POR VENIR A  HACER COSAS FICTICIAS YO TAMBIÉN DIGO LO MISMO, 

TENGO OCHO PROCESOS Y EN TODOS NUNCA ME HAN DICHO QUE  LÍNEA NI 

QUE NADA COMETO ERRORES QUIZÁS DE PERCEPCIÓN, O DE CUESTIONES 

NORMALES PERO YO NO ME SIENTO COMPROMETIDO POR ESO, PERO SI ES 

MOMENTO COMO DICE EL COMPAÑERO, COMO LO DICE EL OTRO COMPAÑERO 
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QUE DECIDAMOS NOSOTROS MISMOS, ÓSEA SIMPLEMENTE NO ESTAMOS DE 

ACUERDOS PORQUE LOS PARTIDOS NOS ESTÁN DICIENDO, NOS ESTÁN 

PRESIONANDO, PORQUE ES UNA PRESIÓN LEGAL, NOS ESTÁN DICIENDO VAN 

USTEDES A APROBAR ALGO A NOSOTROS NOS CONSTA LA MANERA EN QUE 

NOS MARCARON EL MECANISMO PARA CALIFICAR PERO YA NO TUVIMOS 

ACCESO A ALGO QUE VAMOS A APROBAR SI  NOSOTROS NO VIMOS EL FINAL,  

EL EXAMEN, LA ENTREVISTA LA VIMOS, PERO LO DEMÁS EL EXPEDIENTE QUE 

LES DIJE DE LOS EXPEDIENTES, QUIEN TUVO ACCESO A LOS EXPEDIENTES 

USTEDES DOS, PORQUE A USTEDES SE LES FACULTABA PARA ESO PARA 

CALIFICAR, Y DE AHÍ NO HUBO NI UN PROBLEMA CONFIAMOS EN USTEDES Y LA 

CALIFICACIÓN HAYA LA IBAN A REVISAR TAMBIÉN ELLOS, SI AHÍ ERA NADA MAS 

DE EXPEDIENTES DE DOCUMENTOS, COMO LE DIJE A LA MUCHACHA SI SE 

ACUERDA, AQUÍ SI NO ENTREGAS TU CERTIFICADO TU TÍTULO AQUÍ NO TE 

PODEMOS AYUDAR, SI NO LLEVAS TUS DOCUMENTOS YA AHÍ TIENES 

REPROBADO, ENTONCES ES PORQUE DEBES DE TRAERLO, VERDAD HICIMOS 

QUE SE REGRESARA LA PERSONA PORQUE AHÍ ES UN DOCUMENTO, LA 

ENTREVISTA FUE LO ÚNICA QUE NOSOTROS SUBJETIVAMENTE PERCEPCIÓN 

DE CADA QUIEN IBA A CALIFICARLO, ASÍ FUE Y EL EXAMEN QUE ES EL DE 

CONOCIMIENTO NO NOS DAN ACCESO QUE PASA, NO ES DE QUE NO ESTÉ 

BIEN, QUE TAL SI TODO ESTÁ BIEN, PERO QUE NOS LO CHAMPEN QUE NOS LO 

PLANTEN EN LA CARA MIRA AQUÍ ESTÁ BIEN, NO TENGAS DUDA Y ELLOS 

TAMBIÉN VAN A ESTAR TRANQUILOS NO CREEN ES MI PUNTO DE VISTA, 

SOMETO A LA  VOTACIÓN Y SI NO LO VOTAMOS LO SOPORTAMOS AL MENOS 

CON LA POSICIÓN DE LOS PARTIDOS PUES, Y TAMBIÉN DE NOSOTROS PUES 

QUE SÍ, QUE SE LOS LLEVARON A CALIFICAR A ALLÁ, AUNQUE ASÍ LO HAYA 

MARCADO EL REGLAMENTO Y NO, LA VERDAD NO VI EL REGLAMENTO SI ELLOS 

LO IBAN A CALIFICAR, PRESIDENTE.- SI EL LINEAMIENTO LO MARCABA, QUE LA 

COMISIÓN DE EVALUACIÓN SE LA IBA A LLEVAR, HUBO VARIOS HORARIOS, 

BUENO VAMOS A HACER PORTAVOZ DE LOS PARTIDOS. SECRETARIO 

TÉCNICO.-  PORQUE HABÍA UN COMISIONADO NADA MÁS AQUÍ EN ACAPULCO, 

ESE COMISIONADO PASO A UN DISTRITO, AQUÍ EN LA ENTRADA DE AQUÍ SE 

PASÓ A CALETA Y NOSOTROS TENDRÍAMOS EL HORARIO DE LAS CUATRO DE 

LA TARDE DESAFORTUNADAMENTE EN EL TRAYECTO SE ATRASÓ LA HORA 

LUEGO SACO COPIA FOTOSTÁTICA DE LOS EXÁMENES NO DE LA FICHA NOMAS 

DE EL FOLIO NADA MÁS NADA MAS DE EL FOLIO NADA MÁS PORQUE NO TRAÍA 

EL FOLIO ASÍ ES ME GUSTARÍA QUE ANTES QUE ENTRARA A VOTACIÓN 

HICIÉRAMOS UN RECORRIDO DE LOS PARTIDOS POR QUÉ NO LO TRAÍA EL 

FOLIO PORQUE EL QUE ORGANIZÓ HUBO TRES SE SACARON COPIAS NO 

ALCANZARON Y A LOS NUEVOS SE LES DIERON FOLIOS PASADOS ÓSEA EL 

EXAMEN VENIA MENOS EL FOLIO PASADO DESDE AHÍ PRIMO ESTÁ EL DETALLE 
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NO HABÍA NÚMERO DE FOLIO CONSECUTIVO SI PERO FIRMARON LOS 

PARTIDOS DESDE AHÍ HAY PROBLEMAS PUES ESE EXAMEN FUE FIRMADO POR 

LOS PARTIDOS POLÍTICOS, PARA CONFIRMAR QUE FUERA ESTE EL EXAMEN 

PARA YA NO ALARGAR MUCHO YA ESTE PLAN PLANCITO QUE NOS TOCÓ ME 

GUSTARÍA QUE TODOS LOS PARTIDOS PERSONALMENTE YA DIJERON SU 

POSICIÓN PERO HAY VARIOS QUE NO HAN HABLADO NO,  ÓSEA SI HAY 

UNANIMIDAD DE LOS PARTIDOS  EN QUE NO ESTÁN DE ACUERDO TENEMOS 

TAMBIÉN NOSOTROS QUE UNIRNOS AL TENOR INDEPENDIENTEMENTE DE LO 

QUE PUEDAN DECIR DE LOS PARTIDOS SI ES EL MISMO  TENOR QUE PUEDE 

SER UN PARTIDO QUE SABES QUE ESTOY DE ACUERDO DE QUE ESTÁN 

HACIENDO LAS COSAS MAL, EN EL CASO DE LA FIGURA DE ASISTENTE 

JURÍDICO ES EN EL QUE  MÁS ASPIRANTES HUBO SEIS, FUERON SEIS  YO CREO 

QUE ES DE TOMARSE MUY EN CUENTA DE QUE COMO YA SE DIJO COMO YA LO 

PROPUSE ANTERIORMENTE EL PRINCIPIO EN  LA CALIFICACIÓN ES UNA  MUJER 

ESTÁ BIEN PARA LA EQUIDAD DE GÉNERO ESTE PERO LE COMENTO ELLA 

SACO UN BUEN PROMEDIO SI  ELLA NO ES LITIGANTE ES ESTUDIANTE ES 

PASANTE SI ES PASANTE NO HA LITIGADO ELLA HA SIDO ESTUDIANTE Y EN SU 

TRAYECTORIA HA SIDO ESTUDIANTE PERDÓN POR QUÉ NO SE TE TOMA EN 

CUENTA COMO DIJO LA LICENCIADA TÚ NO ESTÁS DE ACUERDO QUE TE 

AYUDARA ELLA DE ACUERDO AL PERFIL PORQUE YO CONOZCO A CADA UNO 

DE LOS ASPIRANTES PORQUE YO REVISE SU CURRÍCULO INCLUSIVE YO LE 

HABLE A VARIOS QUE OMITIERON OYES ME TRAES TU PASANTÍA PERO NADA 

MÁS DE FRENTE Y ATRÁS QUE LA CERTIFICACIÓN QUE PASA POR QUE NO 

LLEVABAN DOCUMENTOS Y POR QUÉ ALCANZA BUENA CALIFICACIÓN SI TIENE 

BUEN CURRÍCULUM ELLA PRESIDENTA.-PORQUE TIENE EXPERIENCIA 

ELECTORAL LA MUCHACHA POR QUE TIENE MAESTRÍA PERO ELLA ES 

PASANTE, PRESIDENTA LA DE LA MAESTRÍA ES DEL DERECHO FISCAL ELLA 

QUEDO MUY ABAJO ESCUCHAMOS SU OPINIÓN EN CUANTO TERMINE 

PRESIDENTA ELLA LA DEL SEGUNDO LUGAR TIENE SU LICENCIATURA Y 

EXPERIENCIA ELECTORAL  ESTABA EN MAYOR PROMEDIO INCLUSIVE QUE EL 

LICENCIADO NAHÚM Y QUE LA LICENCIADA SELENE EN ESAS EVALUACIONES 

ELLA FUE LA MÁS ALTA DONDE NO SE LEVANTO FUE EN EL EXAMEN DE 

CONOCIMIENTO QUIERO QUE ME ENTIENDAS ENTONCES NAHÚM ERA EL MÁS 

BAJO QUE SELENE QUE XÓCHITL Y SE LEVANTÓ EN EL EXAMEN DE 

CONOCIMIENTOS ES AHÍ DONDE HAY QUE PONER UN POQUITO DE ATENCIÓN 

¿CUÁL ES SU OPINIÓN? HAY OTRO POR EJEMPLO EL DE ORGANIZACIÓN QUE 

SACO EXCELENTE CALIFICACIÓN EN CONOCIMIENTOS PERO DEBIDO A QUE NO 

TENÍA EXPERIENCIA ELECTORAL Y NO TENÍA SU TÍTULO NO QUEDO, QUEDO EN 

SEGUNDO LUGAR VALE MÁS. LA EXPERIENCIA ELECTORAL QUE CURRICULAR 

PODRÁS HABER ESTUDIADO MAESTRÍA O LO QUE SEA PERO SI NO TIENES 
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EXPERIENCIA  EL TRATO EL ROSE  EL CONOCIMIENTO NO HABLAR CON LA 

GENTE CREO QUE AQUÍ ESTÁ MAL NO TIENE ESE  PERFIL PUES NO TIENE LA 

EXPERIENCIA   TIENE LA EXPERIENCIA DE CAE PARA ESTAR EN CAMPO 

NOTIFICAR PERO ESO ES LO QUE SE REQUIERE. AQUÍ LA EXPERIENCIA PARA 

ESTE PERFIL DEBE DE SER UNA PERSONA QUE SEA LITIGANTE QUE HAYA 

ESTADO INMERSO EN ESTA SITUACIÓN Y AHÍ NO LO CUMPLE DE AHÍ HAY OTRA 

PERSONA QUE SI LO CUMPLE ¿PERO LA MUCHACHA SI LO CUMPLE SI EXISTE 

LA POSIBILIDAD ABIERTA DE QUE SI TIENE EXPERIENCIA ELECTORAL? PERO EN 

CAMPO PERO PUES NINGUNA HA ESTADO EN UN DESPACHO TÉCNICO, 

ESCUCHAMOS SU OPINIÓN LICENCIADO CARMELO.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

- - - EN CONSECUENCIA SEGUIDAMENTE EL SECRETARIO TÉCNICO HIZO USO 

DE LA PALABRA MANIFESTANDO: EL ES LITIGANTE EN ÁREA JURÍDICA PERO 

NO ELECTORAL, LITIGANTE ELECTORAL NO ES ¿NINGUNO HA LITIGADO DE LOS 

ASPIRANTES? LO QUE PASA ES QUE SEPA CONTESTAR UN MEDIO DE 

IMPUGNACIÓN O SEA QUE ME DÉ Y ME BRINDE ESA CONFIANZA PORQUE YO 

VOY A ANDAR HACIENDO OTRAS COSAS,  EN SU CASO UNA VERIFICACIÓN EN 

CAMPO POR PARTE DE USTEDES QUE SOLICITEN, Y YO DEPOSITE LA 

CONFIANZA EN ESA PERSONA QUE INICIE UN PROCEDIMIENTO DE ALGÚN 

MEDIO DE IMPUGNACIÓN  QUE HAYAN PRESENTADO USTEDES, PORQUE ÉL O 

ELLA NO VA A PODER IR A HACER ESA VERIFICACIÓN, PORQUE LA TENGO QUE 

HACER YO, SU SERVIDOR Y POR MIENTRAS TIENE QUE AVANZAR EN TODA LA 

ESTRUCTURA, DECIRME SABES QUE NECESITO LOS ELEMENTOS QUE FUI A 

TRAER EN CAMPO PARA ANEXÁRSELO, ENTONCES YO LLEGO CON TODOS LOS 

ELEMENTOS Y SE LOS DICTO.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 INTERVENCIÓN DEL REPRESENTANTE DEL REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 

DIJO ¿CUÁL ES SU PERCEPCIÓN LICENCIADO CARMELO DE TRABAJAR CON EL 

LICENCIADO  NAHÚM? ¿USTED SE SENTIRÍA A GUSTO, SIENTE QUE PUEDE 

HABER UNIDAD? DIGO PARA QUE TAMBIÉN PODAMOS TOMAR SU PUNTO DE 

VISTA SECRETARIO TÉCNICO,  BUENO, LA PERSONA QUE ESTÁ EN SEGUNDO 

LUGAR, BUENO EN REALIDAD NO LA HE CONOCIDO EN CAMPO, A LA TERCERA 

SÍ, PERO EL DEL PRIMER LUGAR, EL DEL PRIMER LUGAR, SI TIENE BASTANTE 

EXPERIENCIA, EN TANTO LO TÉCNICO EN LOS SISTEMAS PORQUE HA 

TRABAJADO EN ESAS ÁREAS Y HA ESTADO EN ESAS ÁREAS Y CUMPLE MÁS EL 

PERFIL. INTERVENCIÓN DEL REPRESENTANTE DEL REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL,  SI UNA PERCEPCIÓN QUE LE DOY  ES QUE EL JOVEN ES  QUE 

ESTÁ MUY SOBRADO  PERO POSIBLEMENTE Y A LO MEJOR EN LA PRÁCTICA SE 

QUIERE IMPONER SOBRE USTED, Y ES PREOCUPANTE PERO SI USTED 

MANIFIESTA QUE TIENE AFINIDAD CON ÉL SECRETARIO TÉCNICO, SI ESTÁ MUY 
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SOBRADO PERO DE ACUERDO A LA POSICIÓN. YO CONSIDERO AHÍ QUE LO 

QUE SE ESTÁ PROVOCANDO DE QUE SI TE GUSTA CÓMO TRABAJA.- - - - - - - - - -  

- - - CONTINUANDO CON EL USO DE LA PALABRA EL C. FEDERICO MARCIAL 

RADILLA MANIFESTÓ: A LO MEJOR SI USTED MANIFIESTA QUE SI TIENE 

AFINIDAD CON ÉL, YO CONSIDERO QUE HAY LO QUE SE ESTARÁ 

PREGUNTANDO, QUE SI TE GUSTA COMO TRABAJO, QUE SI TE GUSTARÍA QUE 

TRABAJARE CONTIGO Y VEO QUE AQUÍ HAY UN CONCURSO DE SELECCIÓN Y 

QUE TODOS TIENEN EL MISMO DERECHO DE PARTICIPAR Y DE CONQUISTAR EL 

PUERTO, EL RESULTADO YA ESTÁ, YO NO LO PUSE, NO LE ESTEMOS DANDO 

MUCHA VUELTA A LO MISMO DE QUE, EL PRIMER ERROR ES PORQUE CARAJOS 

SIEMPRE AL 5 PARA LAS 10:00 NOS MANDAN LOS RESULTADOS Y YO SE LOS 

COMENTE A USTEDES, LOS NECESITÁBAMOS DESDE AYER EN LA NOCHE, PARA 

HACER LA PRECIA ERA PARA HACER ESTO. BUENO YA ESTÁ, TE LA MANDAN 

PARA QUE YA PUM APRUÉBALO AQUÍ LA CERTEZA ES LA DE LOS EXÁMENES 

NO, EN SU DEFECTO YO TAMBIÉN QUERÍA DECIRLE A ÉL, EL POR QUÉ ANDA 

DICIENDO LO QUE PASO DIGO SI SE PUEDE ESA SITUACIÓN; SIN EN EL TEMOR 

QUE NOS DESPEJEN NUESTRAS DUDAS SU EN ESE SENTIDO SE PUEDE TRAER 

ESA PERSONA PARA QUE QUEDE MÁS CLARO, YO CREO QUE VALDRÍA MÁS SU 

PALABRA DE ÉL QUE NOS DIGA A LO QUE NOS MUESTRA EL DOCUMENTO, DIGO 

ES UN PUNTO DE VISTA NO EN PARDO EN ALUSIÓN A ESTO, YA ESTUVO LA 

ENTREVISTA DE HECHO LA ENTREVISTA SE HICIERON ESA CLASE DE 

PREGUNTAS PARA VER ESTAS SITUACIONES SUBJETIVAS, VOLVEMOS A LO 

MISMO QUE HABLO, ÉL LO HIZO COMO UN COMENTARIO QUIZÁS, PERO ÉL NO 

PUEDE DECIR YO NO LO DIJE, EL DOCUMENTO QUE PEDIMOS AQUÍ ES POR LA 

VERACIDAD DEL EXAMEN, YO QUE LA ENTREVISTA DE LOS QUE ESTUVIMOS 

AHÍ NOS DIMOS CUENTA, EL PAPEL DEL EXPEDIENTE JURÍDICO, DONDE EL 

ENTREGA LEGALMENTE Y YA ESTÁ PROBATORIO, ENTONCES AQUÍ, VOLVEMOS 

A LO MISMO, EL DOCUMENTO ES EL DE LA DUDA, EL EXAMEN SÍ SOLO, AUN ASÍ 

PUDIERA QUE APARECIERA EL DIEZ, PORQUE EL EXAMEN QUIZÁS SABEMOS 

QUE PUEDE LLEGAR POR OTROS LADOS, TÓNICA ME VOY A ESO, QUE SI EL 

COMPAÑERO YO LO ENTIENDO QUE PUEDE VENIR CANTAR Y HACERNOS 

LLORAR O DECIRNOS LO QUE SEA, PERO REALMENTE ESO NO ES LO QUE NOS 

VA A SACAR DE LA DUDA SI NO ES AQUÍ LO DEL EXAMEN SI SACO 10 

REALMENTE, YO CREO QUE LA DUDA NO LA SEMBRÓ CON LA CALIFICACIÓN 

DEL EXAMEN, LA DUDA SEMBRÓ EN EL QUE EMPECÉ A DECIRLE A OTRAS 

PERSONAS, PERO TAMBIÉN ESOS COMENTARIOS A NOSOTROS NO NOS 

CONSTAN LICENCIADO, NO OÍ ESE COMENTARIO, YO LO QUE OÍ FUE EN LA 

ENTREVISTA, QUE ÉL DIJO QUE EN DADO CASO QUE ÉL FUERA BENEFICIADO 

EN ESTE CONSEJO, IBA A RENUNCIAR A SU PUESTO DE SUPERVISOR Y LO 

MANIFESTÓ MUY SINCERO, ME DA LA IMPRESIÓN Y PARECIERA QUE YA TIENE 
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ACTIVIDADES Y CONOCIMIENTOS ANTERIORES ME DA LA IDEA QUE ES COMO 

CLÁSICO DIPUTADO, QUE AQUÍ RENUNCIO PIDO LICENCIA SI YA NO ADELANTE 

SI NO ME REGRESA. YO CREO QUE POR PARTE DE AQUÍ DEL  CONSEJO, EL 

CUESTIONADO ES UNO DE LOS OTROS, DE CAPTURISTA Y DE ORGANIZACIÓN 

ELECTORAL NO HAY PROBLEMA, O SEA EL ÚNICO PROBLEMA ES EL, LO QUE ES 

LO JURÍDICO, ÓSEA Y CREO QUE EN ESE SENTIDO NO SÉ LO QUE HAYA 

MANIFESTADO EN SU POSTURA, EN ESTE CASO PUES SI HAY UN 

CUESTIONAMIENTO DIRECTO HACIA ESTA PERSONA, PUES VAMOS A VER QUÉ 

ES LO QUE PROCEDE LEGALMENTE DIGO ÓSEA, YA VIMOS QUE ESTAMOS 100% 

SEGUROS EN LA CERTEZA, PERO EN ESE SENTIDO, EN LOS OTROS DOS 

DICTÁMENES QUE QUEDAN EN EL ACTA NO HAY PROBLEMA, EL PROBLEMA ES 

EN EL JURÍDICO, PARA ACABAR ESTA SITUACIÓN DIGO SI SE LE FUE LA 

LENGUA, QUE PODEMOS ESPERAR, QUE CERTEZA PODEMOS TENER QUE NO 

LE ESTÉ PASANDO INFORMACIÓN A X O Y, NADA MÁS PARA TERMINAR LE 

REPITO USTEDES SON NUESTROS PORTAVOCES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

- - - DERIVADO DE LO ANTERIOR Y AL NO HABER ACUERDOS ENTRE LOS 

CONSEJEROS ELECTORALES Y LOS PARTIDOS POLÍTICOS ACREDITADOS ANTE 

ÉSTE CONSEJO DISTRITAL LA C.  PAULA BEATRIZ QUINTANA PONCE, SOLICITÓ 

HACER EL USO DE LA PALABRA DIRIGIÉNDOSE  A LOS CONSEJEROS, SOLICITÓ 

UNA MOCIÓN DE TIEMPO PARA DELIBERAR AL RESPECTO DE LA APROBACIÓN 

DEL ACUERDO, POR LO QUE SE SUSPENDIÓ DICHA SESIÓN POR UN TIEMPO 

ESTIMADO DE VEINTE MINUTOS - - - - - - - - - - -- - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - -  POR LO QUE DICHA SUSPENSIÓN SE REALIZÓ A LAS 12 HORAS CON 50 

MINUTOS, CONTINUANDO A LAS 13 HORAS CON 10 MINUTOS: POR LO QUE UNA 

VEZ INSTALADO EL PLENO DE ÉSTE CONSEJO SE PROCEDIÓ A LA VOTACIÓN 

DEL ACUERDO MEDIANTE EL QUE SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN DE LOS 

CARGOS DE ANALISTAS DE ORGANIZACIÓN, JURÍDICO Y CAPTURISTA  DEL 

CONSEJO DISTRITAL 3 CON CABECERA EN ACAPULCO DE JUÁREZ, PARA 

FUNGIR EN EL PRESENTE PROCESO ELECTORAL DE GOBERNADOR, 

DIPUTADOS Y AYUNTAMIENTOS 2014-2015. APROBACIÓN EN SU CASO.- - - - - - - -  

EN CONSECUENCIA SE PROCEDIÓ A SU VOTACIÓN DEL ACUERDO MEDIANTE EL 

QUE SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN DE LOS CARGOS DE ANALISTAS DE 

ORGANIZACIÓN, JURÍDICO Y CAPTURISTA  DEL 3 CONSEJO DISTRITAL CON 

CABECERA EN ACAPULCO, PARA FUNGIR EN EL PRESENTE PROCESO 

ELECTORAL DE GOBERNADOR, DIPUTADOS Y AYUNTAMIENTOS 2014-2015. 

Y FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS POR EL PLENO DE ÉSTE 

CONSEJO DISTRITAL.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
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- - - EN TAL RAZÓN EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA, MANIFESTÓ: A MÍ ME PARECE COMPAÑEROS QUE HAN 

PERDIDO LA OPORTUNIDAD DE CORREGIR PROCEDIMIENTOS EN DONDE 

USTEDES HAN SIDO LOS PRINCIPALES AGREDIDOS O AFECTADOS, CREO QUE 

TENÍAN EL MOMENTO PRETORIO PARA AYUDAR A CAMBIAR ESTE SISTEMA DE 

COSAS QUE NO DEJA SATISFECHOS A MUCHOS Y QUE ES UNA TOMADA DE 

PELO A QUIENES CONFÍAN EN QUE PARTICIPAN CON PROCEDIMIENTOS 

TRANSPARENTES, A MI ME PARECE QUE EN ESE SENTIDO ES LAMENTABLE, 

RESPETO DE LA POSICIÓN DE USTEDES COMO NUNCA, CRÉANMELOS TENGO 

VEINTITANTOS AÑOS COMPAÑEROS PARTICIPANDO EN ESTO Y NUNCA, NUNCA 

SE HABÍAN OBLIGADO A UNA DISCUSIÓN EN ESTOS TÉRMINOS, EL VOTAR DE 

LA FORMA ACOSTUMBRADA SE HABÍA CONVERTIDO EN UN INBOX YO A PESAR 

DEL VOTO EN CONTRA DE USTEDES, APLAUDO QUE HAYAMOS DADO ESTE 

PROCESO DE DISCUSIÓN DE DEBATE CRÉANME COMPAÑEROS QUE ACABAN 

DE HACER HISTORIA SE LOS DIGO QUE EN 26 AÑOS NO HABÍA SIDO POSIBLE Y 

LES ESTOY HABLANDO DE LA ÉPOCA EN QUE ESTO ERA PALEOLÍTICO, 

ENFRENTE YO TENÍA COMO REPRESENTANTES DE PARTIDOS A COMPAÑEROS 

PRO LÍDERES; Y COMO CONSEJEROS TENIA A PROFESORES, ABOGADOS QUE 

ERAN PARTE DE UN SISTEMA EN EL QUE ERAN INAMOVIBLES PERO EN LO 

ABSOLUTO CUALQUIER COSA, CON USTEDES TAMBIÉN HE SUFRIDO ESAS 

COSAS, TAMBIÉN USTEDES HAN SIDO PARTE DE ESA INMOVILIDAD POR ESO 

HOY A PESAR DEL VOTO, YO LES APLAUDO QUE SE HAGAN OBLIGADO A 

DISCUTIR POR PRIMERA VEZ, CRÉANME HAN HECHO HISTORIA Y OJALÁ, QUE 

DE AQUÍ EN ADELANTE ÉSTAS SECCIONES SEAN ESO, QUE SE PERMITAN 

USTEDES LA FACULTAD O EL EJERCICIO DE SU FACULTAR, QUE LA LEY LES DA 

DE SER SOBERANO DE DISCUTIR Y DE NO SEGUIR LÍNEA A LÍNEA EL MAYOR 

LINEAMIENTO AL QUE DEBERÍAN ESTAR USTEDES OBLIGADOS ES EL 

CUMPLIMIENTO DE LA LEY, ESA DEBERÍA SER SU ÚNICA PATRONA, SU ÚNICO 

PATRÓN, OJALÁ QUE ASÍ SEA DE AQUÍ EN ADELANTE CRÉANME QUE YO VOY A 

ESTAR MUY CONTENTO DE TENER EL HONOR DE PERTENECER A ÉSTE 

CONSEJO, SI OBTENEMOS ESO EN TODAS LAS ETAPAS DEL PROCESO, SE VAN 

A VENIR MOMENTOS DIFÍCILES SE VA A REQUERIR DE APTITUD, DE ESA 

FIRMEZA DE USTEDES AHORITA PARA TOMAR DECISIONES, NO QUE ME DIERON 

UN LINEAMIENTO, NO COMPAÑEROS TÓMENLO USTEDES Y A MÍ ME AGRADA 

SABER QUE POR SUS FALDAS Y SUS PANTALONES HOY DIJERON CHINGUEN A 

SU MADRE LOS PARTIDOS, MI VOTO ES SÍ; YO LES APLAUDO ESO, LAMENTABLE 

QUIEN HAYA SEGUIDO UN LINEAMIENTO PERO QUIEN NO TOME POR SU 

PROPIO CORAZÓN POR SUS PROPIOS PANTALONES TENGA MI 

RECOMENDACIÓN, UN ÉXITO Y GRACIAS TAMBIÉN POR SUS PALABRAS, UN 

EXHORTO A LOS COMPAÑEROS DEL PARTIDO QUE SABEN BIEN ELLOS SU 
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POSICIÓN ESTÁN EN TODO SU DERECHO A IMPUGNAR ESTO COMO SABEN QUE 

ES Y QUE SI ES IMPUGNABLE VERDAD EL ACUERDO PORQUE USTEDES LO 

SABEN DE VERDAD, QUE SON LOS QUE MÁS EXPERIENCIA TIENEN EN ESTO Y 

POR OTRA PARTE MANIFESTARLE QUE QUIZÁS COMO LO MANIFIESTA EL 

COMPAÑERO DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, CREO QUE A 

PARTIR DE AHORITA EN ADELANTE, NOSOTROS TAMBIÉN DEBEMOS SER 

CUIDADOSOS PARA QUE NO VUELVAN A PASAR ÉSTAS COSAS PORQUE 

NECESITAMOS LLEGAR HASTA TENER LAS PRUEBAS PARA DEBATIR CON 

ÉLLOS PORQUE NOS DEJAN CON LAS MANOS ASÍ, USTEDES NOS VA HACER 

PEDAZOS, SI O NO NOS VAN A HACER PEDAZOS, COMO NOS PUEDEN DECIR 

USTED NO LE CONSTA EL EXAMEN, A USTED NO LE CONSTA ESTO, LO QUE NO 

NOS CONSTA POR ESO NOSOTROS MISMOS VAMOS A EXIGIR TAMBIÉN A LAS 

OFICINAS O DE DONDE VIENE TODO ESTO A QUE NOSOTROS NOS ENTREGUEN 

LO QUE VAMOS A CONTAR ANTES CON ANTICIPACIÓN NO SÉ SI LOS DEMÁS 

SUGIERAN UNIR A ESTO PERO SÍ DEBEMOS QUE SE QUEDE EN EL ACTA, 

DONDE NO DEBEMOS YA HACER COMPARSA PUES Y SI SOMOS COMPARSA 

QUE NOS EXPLIQUEN POR QUÉ , PORQUE NOSOTROS VAMOS A TENER QUE 

ENFRENTAR A LOS PARTIDOS ES MI INVITACIÓN A LOS COMPAÑEROS 

CONSEJEROS Y QUE ESTO PUES TRASCIENDA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 - - - EN USO DE LA PALABRA EL SECRETARIO TÉCNICO CARMELO DAVID 

MARTÍNEZ MANIFESTÓ: SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS DISTINTOS 

PARTIDOS POLÍTICOS Y COMPAÑEROS ELECTORALES;  LA SESIÓN LLEVA UN 

ORDEN DEL DÍA PERMÍTAME INFORMARLE NO LE HEMOS CUMPLIDO COMO YO 

QUISIERA PORQUE YO SÉ QUE CUENTO CON LA EXPERIENCIA PARA LLEVAR 

ACABO ESTOS TRABAJOS, DESAFORTUNADAMENTE ME ENCUENTRO SIN LOS 

ELEMENTOS SUFICIENTES PORQUE NO ME LOS  PROPORCIONAN, MATERIAL 

TÉCNICO HE, HE BUSCADO LA FORMA DE SALIR DE ÉSTA SITUACIÓN PERO 

TAMBIÉN LA GENTE PUES NI PAGÁNDOLES MUCHO MENOS QUE ME PRESTEN 

SU CASA POR LA SITUACIÓN NO ESTÁN DE ACUERDO Y USTEDES COMO 

PARTIDOS POLÍTICOS, COMO CONSEJEROS ELECTORALES LO SABEN MUY 

BIEN, HORA POR PARTE DE OFICINAS CENTRALES TAMBIÉN ESTÁN PARTIDOS, 

SI, CADA QUIEN POR SU RUMBO ESTOS TRABAJOS QUE ESTAMOS LLEVANDO 

ACABO AHORITA, POS NO LO MANDARON DENTRO DE LAS 48 HORAS Y 

NOTIFICARLES A USTEDES, SI YO TENGO TIEMPO PARA ESO UNA LIMITANCIA 

DE LA LEY PUES NO LA LLEVO A CABO PORQUE YO TODAVÍA NO TENÍA DICHA 

INFORMACIÓN PARA LLEVAR A CABO ESTA SESIÓN, ENTONCES DE QUE LE IBA 

A NOTIFICAR ANTES, COMO LE IBA A HACER LLEGAR TODOS LOS 

LINEAMIENTOS, TODO LOS ACUERDOS PARA QUE ESTOS FUERAN TRABAJADAS 

Y DISCUTIDAS CON ANTICIPACIÓN Y NO LLEGAMOS A ESTE PROCESO QUE 

ESTAMOS VIVIENDO EN ESTE MOMENTO SI, LES PIDO UNA DISCULPA POR QUE 



    INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO 

CONSEJO DISTRITAL ELECTORAL 3 
  
 

30 
 

EN REALIDAD YO NO QUISIERA ESTAR EN ESTAS PENALIDADES Y USTEDES 

BIEN LO SABEN, YO HE PUESTO MI EMPEÑO, SIEMPRE LO HE PUESTO PARA 

SACAR ADELANTE, PORQUE, PORQUE DE ESTO, SE TRATA Y ES UNA MATERIA 

MUY HERMOSA PARA QUIEN LE GUSTA USTEDES QUE HAN ESTADO AQUÍ LO 

HAN VIVIDO COMO PARTIDOS POLÍTICOS, COMO CONSEJERO, PERO HAY UNA 

SITUACIÓN QUE NO NOS DEJA A TRABAJAR AL 100% NI A UN 80% SI, GRACIAS 

POR SU ATENCIÓN, LE CEDO LA PALABRA A LA CIUDADANA PRESIDENTA.- - - - -  

- - - EN USO DE LA PALABRA LA CIUDADANA PRESIDENTA: YO NADA MÁS PARA 

SOLICITAR QUE ESTO QUE ACABA DE DECIR EL LIC. CARMELO ESTE EN EL 

ACTA, PORQUE YO EFECTIVAMENTE CREO QUE NO ES CULPA SUYA, ASÍ ES 

CONTINUANDO CON EL ÚLTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA UNA VEZ QUE YA 

SE APROBÓ LO DEL ACUERDO DE LAS PLAZAS VAMOS A PASAR A LOS PUNTOS 

GENERALES QUE A MÍ ME GUSTARÍA PRESENTAR ANTES QUE NADA LA 

PROPUESTA QUE TENGO PARA QUE EL CHOFER DEL DISTRITO ES EL ÚNICO 

CARGO QUE SE ME PONE YO PUEDO DISPONER PARA ESA PERSONA Y EL 

CIUDADANO QUE YO CONSIDERO SE LLAMA MARTÍN MUÑOZ CUEVAS, CUENTA 

CON LOS REQUISITOS QUE ESTABLECEN LOS LINEAMIENTOS QUE ES PUES 

PRINCIPALMENTE SU LICENCIA DE CONDUCIR.- - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

- - - HACIENDO USO DE LA PALABRA EL C. JAVIER SECUNDINO SÁNCHEZ, ESTE 

CONSEJO SIEMPRE HA CONTADO CON MUCHOS RECURSOS ME CONSTA Y 

CARMELO SABE QUE ME CONSTA, PERO SIEMPRE HEMOS SUFRIDO, NO ESTÁN 

OBLIGADOS QUE HAGAN LAS TAREAS PERO SI LES HAGO UN LLAMADO DE 

ATENCIÓN PARA QUE CORRIJAN LA CAMIONETA NO ES PARA TRANSPORTE DEL 

PRESIDENTE O DE LA PRESIDENTA ES PARA LOS TRABAJOS DEL CONSEJO, ME 

CONSTA QUE CARMELO ANDA AQUÍ Y LA CAMIONETA ESTA POR OTRO LADO, 

ESTABA PUES, Y ADEMÁS CON RECURSOS BASTANTE CONSIDERABLES EN 

GASTOS DE GASOLINA Y QUIEN SABE QUIÉN Y EN NINGUNA ESTABA LA 

CAMIONETA EN NINGUNA, SIN EMBARGO ERAN DOS MIL PESOS, TRES MIL 

PESOS, CUATRO MIL PESOS DE GASOLINA CADA SEMANA O CADA QUINCENA, 

PUES GRACIAS… O TE VOY A ECHAR A LOS AYOTZINAPOS PARA QUE TE LA 

QUITEN DE NUEVO.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - AL HABERSE AGOTADO LOS PUNTOS SEÑALADOS EN EL ORDEN DEL DÍA Y 

NO EXISTIENDO MÁS ASUNTOS  QUE TRATAR, SIENDO  LAS TRECE HORAS CON 

TREINTA Y SIETE MINUTOS DEL DÍA DE LA FECHA, LA C. PRESIDENTA DEL 3 

CONSEJO DISTRITAL ELECTORAL, DECLARÓ CLAUSURADA LA SESIÓN 

INFORMANDO QUE OPORTUNAMENTE SE CONVOCARÁ A LA PRÓXIMA. - - - - - - - -  
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- - - CONCLUIDO LO ANTERIOR, SE LEVANTÓ LA PRESENTE ACTA, FIRMANDO AL 

CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON, POR ANTE EL SECRETARIO TÉCNICO 

QUE  AUTORIZA Y DA FE.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - DOY FE. - - - - - - - - - - - - - -  

 

 

PRESIDENTA DEL CONSEJO DISTRITAL 3. 

 

 

    C. BERENICE UGARTE ARAUJO. 

                                             

 

CONSEJEROS ELECTORALES 

 

  

C. MARTÍN RODRIGO ROSALES GARDUÑO.                C. SERGIO DÍAZ PARRA. 

  

 

C. PAULA BEATRIZ QUINTANA PONCE.   C. JORGE ARRIETA MARTÍNEZ. 

 

     

 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS 

 

 

 

     C. ELVIRA BRITO ADAME                            C. FEDERICO MARCIAL RADILLA  
       REPRESENTANTE DEL                              REPRESENTANTE DEL PARTIDO  
           ACCIÓN NACIONAL.                             REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. 
 

 

 

C. JAVIER SECUNDINO SÁNCHEZ.                   C. JULIO SALAZAR RODRÍGUEZ 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO                     REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA.                             DEL TRABAJO. 
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     C. IRVING LÓPEZ GÓMEZ                              C.   FAUSTINO ANALCO LEYVA. 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO                     REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.                     MOVIMIENTO CIUDADANO. 
 

 

 

C. BLANCA ESTELA MORENO TORIBIO               C. SARA SANDOVAL LÓPEZ. 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO                      REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
             NUEVA ALIANZA.                           MOVIMIENTO DE REGENERACIÓN                
                                                                               NACIONAL. 
 

 

 

  C. ANTONIA ÁVILA APOLONIO                    C. CARMELO DAVID MARTÍNEZ PÉREZ 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO                               SECRETARIO TÉCNICO  
                 HUMANISTA. 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

NOTA: ESTAS FIRMAS CORRESPONDEN AL ACTA DE LA TERCERA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 15 DE ENERO DE 2015. 

CONSEJO DISTRITAL 03  CON CABECERA EN ACAPULCO DE JUÁREZ GUERRERO. 


